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Sabato  11  novembre  a  piazza  Malta  il  nuovo  evento  dei
Vignaioli  Teatini

Chieti, 7 novembre 2023. Appuntamento sabato 11 novembre a
Chieti  con  la  festa  del  vino  nuovo  delle  otto  aziende
vitivinicole  locali  unite  dall’associazione  dei  Vignaioli
Teatini. In piazza anche l’olio nuovo slow, musica dal vivo e
tante proposte gastronomiche locali, stamane, in Comune la
presentazione dell’evento che ripropone il format di esordio
del giugno scorso, sempre a piazza Malt, che ha avuto un
grande  successo  di  pubblico.  L’appuntamento,  a  cura
dell’associazione, in sinergia con la Condotta Slow Food di
Chieti  e  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Chieti  e  del
Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo, è dedicato alla promozione
delle specialità enogastronomiche locali e delle aziende che
le  producono  in  maniera  rispettosa  e  sostenibile.  Ad
affiancare  la  degustazione  di  vini  delle  otto  aziende
vitivinicole verticali riunite nell’Associazione (Buzzarone,
Cantina  Wilma,  Fattoria  Teatina,  Maligni,  Pesolillo,
Rabottini, Tenuta I Fauri, Zappacosta) è infatti l’assaggio
dell’olio nuovo del Chietino grazie anche alla presenza di tre
realtà segnalate nella Guida agli Extravergini di Slow Food:
Davide Iacovella, Tommaso Masciantonio e Santabarbara.

“Sosteniamo con orgoglio il secondo evento dei vignaioli»,
dichiarano il sindaco Diego Ferrara e l’assessore all’Ambiente
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Chiara Zappalorto – . Fare squadra è la carta vincente e i
produttori  vitivinicoli  lo  dimostrano,  promuovendo  il  loro
vino e il nostro territorio in maniera corale e facendolo in
un momento estremamente difficile per la filiera agricola,
provata  dai  danni  arrecati  alle  colture,  vitivinicole  in
primis, dal maltempo della primavera scorsa. Molte produzioni
sono state dimezzate, tantissime le aziende messe in crisi
sono la realtà oggi, a fronte di cui come Comune abbiamo
chiesto  alla  regione  il  riconoscimento  della  calamità
naturale, perché il settore avesse sostegno e aiuti per il
futuro. Bello che il cammino dei Vignaioli teatini sia anche
un esempio, di unione e promozione del settore, regalando alla
città occasioni per conoscere e per apprezzare i prodotti del
territorio. Ancora una volta piazza Malta si conferma il luogo
che abbiamo scelto per le iniziative enogastronomiche della
città. Siamo stati fra i Comuni promotori della nascita del
primo distretto agroalimentare di qualità che ingloba anche
Chieti e che deve servire proprio a enfatizzare la qualità dei
prodotti del territorio e a portarla avanti, insieme a un
evento che vogliamo far crescere”.

“Tornare in piazza Malta dopo la passata campagna di raccolta
per noi è molto importante – sottolinea Luigi Di Camillo,
enologo  presidente  dell’associazione  dei  Vignaioli  –  .
Quest’anno abbiamo vissuto un periodo veramente difficile in
vigna a causa dell’attacco della peronospora. Una situazione
agronomica che non avveniva da almeno 80 anni in maniera così
virulenta,  perlomeno  nel  Centro-Sud  Italia.  Registriamo  un
danno diffuso del 60-65 per cento ma in alcuni vigneti, specie
quelli del montepulciano si arriva anche 85/90 per cento. Per
queste ragioni con la festa di San Martino vogliamo ribadire
l’attenzione verso la filiera e la sua resilienza, verso la
sostenibilità che ci unisce e verso la qualità di tutti i
prodotti, dai vini autoctoni a tutte le sperimentazioni che ci
preme fare assaggiare alla città perché ne diventi per prima
testimonial. Siamo convinti che anche in questa occasione ci
sarà una bella affluenza, capace anche di restituire vitalità



a  una  piazza  che  è  storicamente  da  sempre  l’anima  degli
agricoltori e dei produttori e continuità un evento destinato
a restare e crescere”.

“Il secondo appuntamento rinnova lo spirito conviviale che ha
sempre sostenuto l’anima delle cantine e riflette il valore
che vogliamo dare all’evento per Chieti e per il territorio-
afferma Piergiorgio Benai portavoce della Comunità Slow Food
dei Vignaioli Teatini – , La festa è per dare continuità agli
incontri tra produttori e consumatori, un modo di approfondire
la conoscenza reciproca. In questa annata un po’ disgraziata
dal  punto  di  vista  del  campo,  è  importante  inoltre
sensibilizzare le persone sulle difficoltà del nostro lavoro,
oltre che ricordare la qualità dei prodotti. Tutte e tutti
possiamo  essere  promotori  di  un’agricoltura  sostenibile  e
sana, che faccia bene al Pianeta e alle persone».

“Rinnovare questo impegno insieme ai vignaioli ci dimostra che
fare rete e sinergia sulla base di valori condivisi è la
strada giusta per promuovere un cibo buono, pulito e giusto
per  tutti.  Nel  cuore  del  tessuto  gastronomico  cittadino
vogliamo portare ancora una volta il messaggio di Slow Food:
sostenere  l’agricoltura  di  piccola  scala  con  metodi
agroecologici è la soluzione vincente alle crisi che stiamo
fronteggiando, ma dobbiamo impegnarci nel quotidiano a fare
scelte di consumo consapevoli e rispettose», chiude Aldo Mario
Grifone di Slow Food Chieti.

Il Programma

Gustare. Valorizzano il territorio e la stagionalità anche le
proposte gastronomiche presenti in piazza: castagne arrosto e
arrosticini,  pizza  alla  brace,  porchetta  con  le  mandorle,
salumi pregiati tra cui il salsicciotto frentano Presidio Slow
Food e gelati artigianali dai gusti autunnali e alcolici.

Ascoltare. Ad animare piazza Malta nella serata di sabato non
mancherà  la  musica  dal  vivo.  Si  inizia  alle  19  con  le



coinvolgenti  note  di  Mediterraneo  XXI,  il  trio  musicale
composto  da  Mauro  Colantonio  (flauti  e  viola  da  gamba),
Christian Mascetta (chitarre) e Pietro Pancella (contrabbasso)
che reinterpreta il jazz del Mediterraneo in chiave moderna
accompagnato dalla voce di Miriana Faieta. Segue il dj set a
cura di Louie Vertigo, Pineal Gland Records.

Degustare. L’ingresso alla manifestazione è gratuito. Per la
sola  degustazione  di  vino  delle  otto  cantine  aderenti  è
previsto  un  ticket  di  €15  comprensivo  di  5  degustazioni,
calice e sacchetta. Novità di questa edizione è l’ingresso
eco-friendly:  chi  ha  partecipato  all’evento  di  giugno,
presentando in cassa il calice e la sacchetta dei Vignaioli
Teatini, paga solo il ticket degustazioni al costo di €10.

IL VALORE ACQUA PER L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Incontro a L’Aquila escluse le associazioni dei consumatori.
Monica Di Cola (Adoc): “Non si può ignorare chi si batte ogni
giorno per un tema così importante”. E intanto le associazioni
attendono l’incontro con l’autorità di gestione Ersi

L’Aquila, 7 novembre 2023.  L’associazione dei consumatori
Adoc Abruzzo torna sul tema dell’acqua come bene comune. La
presidente  Monica  Di  Cola  ribadisce  la  necessità  di
coinvolgere nella risoluzione di uno dei problemi più annosi
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della  regione  tutte  le  associazioni  di  categoria  e  dei
consumatori  che  negli  ultimi  tempi  hanno  lavorato
costantemente, per il raggiungimento di una soluzione equa e
rispettosa nei confronti dei cittadini .

“Cosa che non è stata fatta – commenta – nell’ultimo incontro
che si è tenuto ieri all’Aquila,  al quale sono intervenuti i
sei  gestori  del  servizio  idrico  integrato  abruzzese  e
rappresentanti politici. Le associazioni dei consumatori non
sono  state  invitate  al  dibattito,  nonostante  siano  state
protagoniste di mozioni, reclami, istanze e audizioni negli
ultimi 30 mesi. Una dimenticanza? Personalmente non credo. Non
si può ignorare chi si è battuto e si batte ogni giorno per un
tema così importante”.

L’Adoc,  insieme  alle  altre  associazioni  di  consumatori,  
ribadisce  la  necessità  di  intervenire  tempestivamente  su
carenza idrica, dispersione, costi incongruenti, mancanza di
procedure univoche di consultazione e conciliazione, mancanza
di agevolazioni previste per le fasce deboli e di una carta
dei servizi univoca, inefficienza dei processi di depurazione,
divario  dei  servizi  o  disservizi  tra  aree  interne  e  aree
metropolitane.

Dopo  aver  partecipato,  quasi  un  anno  fa,  all’audizione
concessa  dalla  Commissione  emergenza  idrica  della  Regione
Abruzzo alle associazioni di categoria, l’associazione aveva
richiesto nuovamente un incontro con l’autorità di gestione
Ente  regionale  servizio  idrico  (Ersi),   per  istituire  un
tavolo di confronto con le sei aziende distributrici al fine
di  costituire  una  carta  unica  dei  servizi  e  per  avere
informazioni concrete rispetto agli attesi lavori sulle reti
idriche e sugli impianti di depurazione.

“Chiediamo da tempo un colloquio con le aziende distributrici
e a posteriori apprendiamo di un evento, strutturato sulle
nostre richieste, al quale non siamo stati invitati – commenta
Monica Di Cola – È una mancanza che ci indigna, che non



rispetta il lavoro svolto in questi mesi e che non tiene in
considerazione la parte lesa, ovvero i cittadini che subiscono
incrementi delle tariffe e anche dei disservizi”.

“Abbiamo ribadito più volte – conclude – l’importanza di avere
una gestione centralizzata e pubblica del servizio, anziché
una gestione frammentaria e privatistica, e ora apprendiamo
con sconcerto e delusione che in un convegno regionale nel
quale  si  è  discusso  di  valore  acqua  per  l’Abruzzo  e  di
prospettive  verso  un  gestore  unico  del  servizio  idrico
integrato, non siamo stati invitati. E nessuno ha tenuto conto
delle battaglie e soprattutto delle proposte illustrate alle
autorità competenti, elaborate con lo studio costante delle
situazioni che insistono sui singoli territori e l’ascolto 
dei  cittadini,  che  è  imprescindibile  per  la  risoluzione
adeguata del problema. Mi corre l’obbligo ricordare che sono
proprio  le  associazioni  dei  consumatori  le  realtà  più
impegnate nel raccogliere le istanze, i reclami ma anche le
idee che vengono dalla cittadinanza. E le istituzioni cosa
hanno fatto? Le hanno escluse da un dibattito regionale che
riguarda i consumatori. Ignorando il prezioso lavoro svolto in
questi mesi e, torno a ripetere, mancando di rispetto alle
persone e ai singoli territori”.

TRIENNALE  DELLE  OPERE
PUBBLICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023
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Oltre 70 milioni di opere in cammino. La rigenerazione della
città fa passi avanti

Chieti, 6 novembre 2023. Approvata in Giunta la variazione del
Programma  triennale  delle  Opere  pubbliche  del  Comune  di
Chieti. Un documento che mette nero su bianco lo sviluppo del
territorio  attraverso  la  rigenerazione  urbana  e  la
manutenzione.

“Con le integrazioni apportate, il Triennale punta tutto sulla
rigenerazione della città – così il sindaco Diego Ferrara e
l’assessore ai Lavori pubblici Stefano Rispoli – Abbiamo messo
letteralmente in cantiere opere per oltre 70 milioni di euro,
finanziamenti concreti e appalti che prenderanno via via vita
da  qui  ai  prossimi  tre  anni,  consegnando  alla  città
attenzione, rigenerazione e una cura mancata storicamente. Il
Piano sarà sottoposto al Consiglio comunale per l’approvazione
definitiva, con quella dell’esecutivo, di fatto, mettiamo nero
su bianco una programmazione concreta e verificabile. Abbiamo
così potuto inserire a fianco agli interventi già in cammino,
nuovi lavori resi possibili dalle risorse del PNRR, fondi Fsc
e statali e che interesseranno tutta la città.

Nell’elenco c’è la ristrutturazione edilizia atta a rendere
fruibili gli alloggi comunali di via Sottoportico educandato,
via Santa Lucia e via delle Clarisse per 500.000 euro; la
manutenzione dell’impianto sportivo di Sant’Anna con 722.000
euro;  l’adeguamento  funzionale  e  messa  in  sicurezza
dell’impiantistica  della  mensa  scolastica  e  relativo
allestimento nella primaria del Tricalle, nonché in quella del
Villaggio Celdit per 200.000 euro ognuno (totale 400.000);  i
parcheggi, con la realizzazione del parcheggio multipiano di



via Ciampoli per 6.529.461,65 euro e di quello multipiano di
Piazza Carafa di 4.915.694,61.

Importi  che  si  traducono  in  opere  alcune  dall’orizzonte
davvero vicino perché realizzate con finanziamenti del PNRR.
Lo stato di dissesto dell’Ente non ci consente passi falsi e
soprattutto più lunghi della gamba, per questo presentiamo al
Consiglio uno strumento concreto, che prevede investimenti a
scalare di circa 23 milioni il primo anno, per passare a oltre
31  il  secondo  e  assestarsi  a  16  e  mezzo  per  il  terzo.
L’ambizione è quella di concludere le opere iniziate e che
inizieranno,  senza  perdere  di  vista  la  manutenzione  della
città  e  il  dissesto  idrogeologico,  che  sono  le  priorità
scandite dell’Amministrazione e per cui cercheremo tutte le
risorse possibili per la tutela della pubblica incolumità e
per la sicurezza di strade ed edifici”.

IPMAN  a  cura  di  Maria
Arcidiacono
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Inaugurazione sabato 11 novembre 2023 ore 18 GArt Gallery Via
Piero Gobetti 114 – Pescara Fino al 22 dicembre 2023

Pescara, 6 novembre 2023. Sabato 11 novembre 2023 alle ore
18.00, la GArt Gallery di Francesco di Matteo è lieta di
presentare IPman, mostra personale dell’omonimo street artist,
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curata da Maria Arcidiacono.

Trentenne, nato a Chieti, autore di un’opera dedicata a Willy
Monteiro molto apprezzata anche dalle istituzioni e la cui
popolarità ha oltrepassato i confini pescaresi: questo, molto
sinteticamente, è ciò che si sa pubblicamente dello street
artist IPman, il protagonista del nuovo progetto espositivo
della galleria pescarese di via Gobetti.

I territori espressivi e di ricerca che l’artista percorre
possiedono una grande carica ironica, spesso abbracciano la
satira, prendono spunto dall’attualità, dai social, attingono
al  cinema,  al  fumetto,  alla  storia  dell’arte  e  trovano
talvolta  in  Banksy  un  modello  ispiratore.  Spray,  stencil,
poster art: Ipman esplora e interviene sulle strade pescaresi,
su quelle parigine, su quelle romane o newyorchesi, ovunque
con la stessa passione, la stessa volontà di mettere al centro
l’autenticità del quotidiano, svelandone aspetti nascosti o
sottovalutati.

In occasione della mostra l’artista disporrà liberamente delle
pareti della galleria che diventeranno ideale prosecuzione di
quelle esterne: un’opera-supporto ai suoi lavori più recenti
realizzati  su  tela.  L’azione  creativa,  riflettendosi  nello
spazio espositivo, consentirà a chi lo visiterà di scoprire il
mondo di Ipman con eroi sconosciuti e celebrità, omaggi e
provocazioni,  realtà  grottesche  e  poetiche:  la  cultura
alternativa della street art ci invita a rallentare il passo e
a dedicarle uno sguardo più attento e meno frettoloso.

Nota biografica:

Ipman, classe 92’ nato a Chieti, frequenta l’istituto d’arte
Vincenzo Bellisario di Pescara dove consegue il diploma in
grafica  e  stampa  pubblicitaria.  Fin  da  ragazzino  era
affascinato dalla cultura underground e dal graffitismo che ha
praticato  per  un  breve  periodo,  per  poi  iniziare  a
sperimentare diverse tecniche artistiche in strada che vanno



dal semplice sticker, al poster o allo stencil, le sue fonti
d’ispirazione sono sempre rivolte a tematiche contemporanee
con  uno  sguardo  anche  all’arte  del  passato.  Con  sede  a
Pescara, i suoi interventi urbani si trovano in svariate città
italiane ed estere come Roma, New York, Parigi; ha inoltre
partecipato ad alcuni festival di arte urbana a Napoli e a
Londra.  Da  qualche  anno  si  è  avvicinato  al  mondo  delle
gallerie d’arte mantenendo sempre la sua impronta, sperimenta
vari  supporti  oltre  la  tela,  portando  l’arte  urbana  in
contesti più formali.

Roberta Melasecca

CHOCOFESTIVAL  CONCERTO  di
Simona Molinari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

L’artista si esibisce al Teatro Marrucino in occasione della
quattordicesima edizione dell’evento

Chieti, 4 novembre 2023. È la cantautrice pop jazz Simona
Molinari l’ospite d’eccezione del Chocofestival Chieti 2023.
L’iniziativa, giunta alla quattordicesima edizione e promossa
da Confartigianato Chieti L’Aquila, si svolgerà dal 24 al 26
novembre, nel centro storico di Chieti. L’appuntamento con il
concerto di Simona Molinari è per sabato 25, alle ore 21, al
Teatro Marrucino. I biglietti sono in vendita su CiaoTickets.
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Sul palco del Marrucino, Simona Molinari si presenterà al
pubblico nella versione più intima e libera di sé, a seguito
di un’evoluzione personale e una rivoluzione artistica. Il
concerto è un viaggio che l’artista fa prendendo lo spettatore
per mano e conducendolo, attraverso le sue canzoni e la sua
musica,  dentro  i  tempi  densi  della  vita:  quello
dell’innamoramento,  quello  della  passione,  quello  degli
inganni,  quello  del  disincanto,  quello  dell’amore,  quello
dell’impegno ecc.…

Tra i brani, ecco Egocentrica, La Felicità, In cerca di te
(sola me ne vò per la città), tratti dalla sua discografia, ma
anche Mr Paganini di Ella Fitzgerald, La storia di De Gregori,
U pisci spada di Modugno. Un viaggio carico di emozioni e
spazi  di  riflessione.  Ad  accompagnarla  sul  palco  saranno
Claudio  Filippini  (pianoforte),  Fabio  Colella  (batteria),
Nicola  Di  Camillo  (basso  elettrico),  Egidio  Marchitelli
(chitarre).

Nata  a  Napoli,  ma  cresciuta  a  L’Aquila,  dove  ha  anche
frequentato il conservatorio, Simona Molinari ha all’attivo
sei album. Vanta collaborazioni con Al Jarreau, Gilberto Gil,
Peter Cincotti, Andrea Bocelli, Ornella Vanoni, Renzo Arbore,
Massimo Ranieri, Raphael Gualazzi.

Nel corso della sua carriera si è esibita al Blue Note di New
York e Tokyo, al Teatro Estrada di Mosca e in molti altri club
e teatri del mondo. Ha partecipato in gara al festival di
Sanremo con i suoi brani Egocentrica e La Felicità e altre due
volte come ospite.

Ha vinto il premio Tenco 2022, con la targa interprete. Nel
2019 ha debuttato come attrice nel film C’è Tempo di Walter
Veltroni,  firmando  alcuni  brani  della  colonna  sonora.
Attualmente sta girando con uno spettacolo di Teatro Canzone
su Mercedes Sosa e Maradona e sta per pubblicare un album
intitolato Hasta siempre Mercedes.



La  quattordicesima  edizione  del  Chocofestival  Chieti  è
promossa da Confartigianato Imprese Chieti L’Aquila con il
contributo  della  Regione  Abruzzo  e  con  il  patrocinio  del
Comune. Il centro storico di Chieti e, in particolare, corso
Marrucino,  per  l’occasione,  si  trasformeranno  in  un’enorme
pasticceria  all’aperto.  Previsti,  come  di  consueto,  stand,
esposizioni,  specialità  da  tutta  Italia,  show  cooking,
spettacoli, attività per i più piccoli e tante altre sorprese.

IL CAMMINO TERAMANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

La Provincia di Teramo incontra i comuni per presentare una
prima bozza progettuale

Teramo, 3 novembre 2023. Nella giornata di ieri l’incontro,
nella sede di via Milli, promosso dalla Provincia di Teramo
per  presentare  ai  comuni  una  prima  bozza  del  progetto
provvisoriamente denominato “Cammino Teramano (Ca.Te.)”.

Il  cosiddetto  “turismo  lento”,  cioè  quello  dei  percorsi
storici,  religiosi,  paesaggistici  ed  artistici,  sta
attraversando un periodo di impetuosa crescita ed evoluzione
in tutta Europa. A tal proposito, l’amministrazione guidata
dal  presidente  Camillo  D’Angelo  ha  voluto  imbastire  un
progetto  turistico  unitario  provinciale,  accedendo
innanzitutto alle risorse già stanziate per il cratere sismico
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2016-2017 (fondi USR 2022), pari a circa 6 milioni di euro: in
particolare, la destinazione di tale misura è specificata sia
nella realizzazione ex novo e sia nella riqualificazione dei
Cammini.

Con l’ausilio di esperti in materia, anche sulla scorta dei
più  virtuosi  esempi  di  cammini  italiani  ed  europei,  la
Provincia di Teramo ha predisposto e presentato una prima
bozza  progettuale  alle  amministrazioni  comunali  del
territorio, con l’obiettivo di arrivare congiuntamente alla
definizione nel dettaglio dei percorsi e dare quindi avvio ad
uno studio di fattibilità concreto e finanziabile.

La bozza iniziale prevede un percorso ad anello di 12 tappe
giornaliere di lunghezza variabile (dai 10 ai 23 chilometri
per ciascuna tappa), per un totale di oltre 200 chilometri di
tracciato  pedonale,  dotato  di  apposite  infrastrutture
attrattive e ricettive, in un’ottica di fruibilità a 360 gradi
del territorio.

Così il presidente Camillo D’Angelo a margine dell’incontro:
“le singole tappe e il percorso nel suo insieme costituiscono
un viaggio attraverso i luoghi, i colori e i sapori della
nostra terra, all’insegna dei borghi, delle chiese, del buon
cibo e della rinomata ospitalità che ci contraddistingue”.

“Reputiamo  urgente  quanto  necessario  incrementare
l’attrattività territoriale sotto il profilo turistico, dando
concretezza ad una visione strategica condivisa con tutti i
sindaci del nostro territorio”.

Il progetto presentato è completamente aperto ed integrabile
con tutti i contributi e le modifiche che i comuni vorranno
proporre ed apportare, in un’ottica di fattiva collaborazione,
per migliorare l’idea progettuale ed accelerare quindi l’iter
realizzativo.



LE DIMISSIONI MARETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Diego Ferrara: “Ha messo a disposizione della città tre anni
di  competenza  e  obiettivi  raggiunti.  Nel  ringraziarla  le
auguro il meglio per la sua professione. Le sostituzioni dopo
il bilancio”

Chieti,  3  novembre  2023.  “Mi  dispiace  sentitamente  dover
commentare la decisione dell’assessore Mara Maretti che oggi
ha  rimesso  nelle  mie  mani  le  sue  deleghe.  Una  scelta
annunciata da tempo, che nasce per motivazioni squisitamente
professionali, quelle che l’avevano già portata, diversi mesi
fa, a rimettere la delega alla Digitalizzazione, mantenendo
quella  delle  Politiche  sociali.  Lascia  con  senso  di
responsabilità, un grande attivo di traguardi raggiunti per
l’Ente  e  un  prezioso  lavoro  nell’ambito  delle  politiche
sociali”, così il sindaco Diego Ferrara.

“Rinnovo a Mara affetto e stima, uniti alla gratitudine per
aver  portato  avanti  un’impresa  considerevole:  innovare
tecnologicamente l’Ente, assicurando un percorso che in tutti
questi  anni  era  incredibilmente  mancato,  modernizzando  la
macchina amministrativa e accorciando le distanze nel rapporto
con i cittadini, attraverso la trasmigrazione di tanti servizi
dagli sportelli alle app che oggi ci permettono di dialogare
in tempi stretti e in trasparenza con migliaia di utenti, in
particolare quelli più vulnerabili.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/03/le-dimissioni-maretti/


Un processo difficile e sostanziale, perché anche a Chieti
potessero  essere  valide  le  normative  e  le  possibilità
sperimentate  a  livello  istituzionale  in  tantissime  altre
realtà.  Importantissimo  il  suo  apporto  nelle  politiche
sociali, con la creazione sia del Pronto Intervento Sociale e
la rete di azione con le associazioni, sia con la redazione di
un Piano Sociale che destina milioni di risorse a un settore
che è sempre stato Cenerentola nell’azione amministrativa e
che con la nostra Amministrazione e il suo lavoro, è riuscito
a mettere insieme tutte le risorse possibili per intervenire a
sostegno  di  soggetti  vulnerabili  e  delle  nuove  povertà
scaturite dal Covid.

Mi rendo conto che i suoi impegni professionali l’abbiano
portata a non procrastinare una scelta che aveva già in parte
ufficializzato e che non posso che rispettare, perché così
come conosco il valore del suo lavoro a servizio della città,
capisco anche l’importanza della sua professione di insegnante
e ricercatrice, cosa che mi aveva portato a sceglierla per
fare parte della squadra di governo. Una squadra che sarà
reintegrata  non  prima  dell’approvazione  del  bilancio,  che
resta  il  mio  primo  pensiero  nel  momento  più  difficile  di
Chieti e della sua storia recente”.

LA MISSA PONTIFICALIS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/01/la-missa-pontificalis/


Nel ricordo di Monsignor Lorenzo Perosi. 60 anni della Schola
Zimarino

Chieti, 1° novembre 2023. La Schola Cantorum Settimio Zimarino
di Chieti prosegue con i festeggiamenti in onore dei 60 anni
di attività, e come da programma il prossimo appuntamento è
previsto per il 4 novembre 2023, presso il Seminario Regionale
di  Chieti,  alle  ore  18.00,  dove  ci  sarà  un  concerto  /
conferenza in memoria di un caposaldo della musica sacra,
Monsignor Lorenzo Perosi (Tortona, 21 dicembre 1872 – Roma, 12
ottobre 1956): presbitero, compositore e direttore di coro
italiano  viene  ricordato  come  l’esponente  principale  del
cosiddetto Movimento Ceciliano.

Parleranno di questo autore molto prolifico specialmente per i
cori, Monsignor Bruno Forte – Arcivescovo della Diocesi Chieti
–  Vasto  e  Monsignor  Vincenzo  De  Gregorio  –  Preside
dell’Istituto Pontificio di Musica Sacra di Roma; Perosi, del
quale verrà eseguita integralmente dalla Schola Zimarino con
il  Direttore  Gabriele  Di  Iorio  e  l’Organista  Walter
D’Arcangelo, la Missa Pontificalis (Prima e Secunda), Tribus
Vocibus Inaequalibus concinenda Organo Comitante, è noto per
le sue messe polifoniche, i suoi mottetti ed i suoi oratori, e
si contraddistingue per il suo stile compositivo, risultato di
una  miscela  di  diversi  elementi  tra  cui  l’ispirazione
gregoriana,  l’influenza  del  periodo  rinascimentale  e
l’impostazione  barocca.

Secondo  il  Maestro  Perosi  il  suono  è  una  variabile
strettamente correlata alle parole, il testo è “sacro” nel
senso  religioso  del  termine  e  perciò  la  sua  musica  è  al
servizio  del  messaggio  che  il  brano  vuole  comunicare,  in
quanto il testo è in grado di ispirare e suscitare suggestioni
all’autore.

Le idee di Perosi hanno notevolmente influenzato la musica
sacra  contemporanea,  l’artista  ha  avuto  infatti  un  ruolo
fondamentale  nel  suo  periodo  storico,  tra  la  fine



dell’Ottocento e la prima metà del Novecento è stato, come
pochi tra i suoi contemporanei, al centro di una ricchissima
attività creativa.

Si è dedicato principalmente alle composizioni sacre con i
suoi Oratori (più di 20), le Messe polifoniche (più di 50) ed
i  Mottetti  (più  di  300),  ma  anche  alle  composizioni
strumentali e sinfoniche con le sue 9 Suite Orchestrali, non
meno importanti.

Il calendario per i 60 anni della Schola gode del patrocinio
della  Regione  Abruzzo,  della  Curia  Arcivescovile  Chieti  –
Vasto e del Comune di Chieti.

DIMENSIONAMENTO SCOLASTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

No ad accorpamenti forzati degli istituti superiori

Chieti,  31  ottobre  2023.  No  ad  azioni  di  accorpamento
dall’alto delle scuole superiori che non tengano conto delle
istanze del territorio e delle specificità delle istituzioni
scolastiche. È quanto sottolinea il Presidente della Provincia
di  Chieti  Francesco  Menna  in  una  lettera  indirizzata
all’Assessore regionale all’Istruzione Pietro Quaresimale, al
dipartimento  Lavoro  e  Sociale  della  Regione  Abruzzo,  ai
Presidenti  delle  altre  Province  abruzzesi,  al  Direttore
dell’ufficio scolastico regionale, ai sindacati della scuola e

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/31/dimensionamento-scolastico/


dei dirigenti scolastici.

“Le  modifiche  introdotte  dall’ultima  delibera  regionale  in
materia  di  dimensionamento  scolastico  risultano  finalizzate
esclusivamente  alla  soppressione  dei  parametri  numerici,
indicativi e non vincolanti, dei 600/400 alunni minimi per le
autonomie scolastiche, senza nulla aggiungere circa le linee
guida  ed  i  criteri  ripartitivi  che  le  Province  dovranno
utilizzare per i loro dimensionamenti”, scrive il Presidente
Menna nella lettera. “La delibera infatti richiama e riporta,
pedissequamente, il contingente annuale assegnato dal decreto
ministeriale  n.  127/2023  che  stabilisce,  per  la  Regione
Abruzzo, un numero totale di 179 Dirigenze, riconfermando il
potere  decisorio  regionale  di  provvedere  “autonomamente  al
dimensionamento della rete scolastica entro il 30 novembre di
ogni anno, nel limite del contingente indicato nella tabella
richiamata al comma 2, dell’art. 2, sentite le Province”.

Appare dunque evidente che, in assenza di chiare direttive
regionali e di una idonea tempistica, utile a coinvolgere ed
ascoltare i territori e le parti sociali, questa Provincia
risulta  impossibilitata  a  procedere  alle  operazioni  di
dimensionamento  scolastico,  eccezion  fatta  per  quelle
situazioni puntuali per le quali c’è accordo e condivisione”,
sottolinea il Presidente.

“Inoltre occorre ricordare che la Provincia di Chieti e la
Provincia di Teramo sono state le uniche, lo scorso anno, ad
effettuare  operazioni  di  dimensionamento  della  rete
scolastica:  per  cui  si  manifesta,  fin  d’ora,  la  piena
contrarietà  e  opposizione  verso  eventuali  azioni  di
accorpamento coercitive dall’alto che non tengano conto delle
istanze dei territori ed istituzioni scolastiche interessate”,
conclude il Presidente nella nota nella lettera.



FRANA DI VIA ARENAZZE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Stamane la riunione del tavolo comunale per fare il punto
della situazione. L’Amministrazione: “I segnali sono positivi
sulla  canalizzazione  della  perdita,  parte  della  strada
sottostante la frana è asciutta. A breve si procederà con i
lavori di messa in sicurezza definitiva del fronte, ma la
situazione resta delicata”.

Chieti 30 ottobre 2023. Nella mattinata di oggi il sindaco
Diego Ferrara ha riunito un tavolo operativo per fare il punto
sulla situazione della frana in corso in via Arenazze dal 14
ottobre. Al tavolo hanno partecipato oltre all’assessore ai
Lavori Pubblici Stefano Rispoli, il funzionario di protezione
civile Tommaso Colella, i dirigenti comunali di competenza,
Carlo  Di  Gregorio  e  Andrea  Lannutti,  il  professor  Nicola
Sciarra dell’università D’Annunzio, l’Aca, i Vigili del fuoco,
i rappresentanti della Protezione civile e i componenti del
Coc comunale, che è aperto e operativo dallo scorso dicembre
sull’argomento del dissesto idrogeologico e sugli interventi
che riguardano proprio la zona in cui si è verificato lo
smottamento.

“La situazione è in evoluzione, la ditta che sta operando, di
concerto con i nostri tecnici, quelli dell’Aca, Genio Civile 
e della Protezione civile, è riuscita a canalizzare il flusso
di acqua che fuoriesce dal terreno, facendolo defluire quasi
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totalmente  nella  rete  di  raccolta  della  via  –  spiega  il
sindaco Diego Ferrara – . Tale evoluzione ha subito avuto un
effetto positivo, tant’è che a valle dello smottamento la
strada si sta asciugando, ma la situazione resta delicata, in
quanto non si è ancora riusciti a capire la natura della
fuoriuscita  di  acqua,  che  in  base  alle  analisi  compiute
dall’Arta, non è acqua reflua e stando alle informazioni che
ci arrivano dai tecnici, potrebbe essere acqua potabile o di
falda. In ogni caso si agirà sulla messa in sicurezza del
fronte, attraverso interventi finalizzati a stabilizzare lo
smottamento e a irreggimentare le acque. Sempre dal confronto
incrociato degli interventi e dell’analisi della situazione
sulla frana, è possibile stabilire che sia un episodio locale;
quindi, non collegato al fenomeno di dissesto che riguarda le
altre aree sovrastanti via Arenazze, via Gran Sasso, via Don
Minzoni, insomma quelle che sono state interessate anche da
atti e ordinanze per la tutela della pubblica incolumità.

Su  queste  aree  continueranno,  anzi  ,  si  intensificheranno
monitoraggi  e  analisi  per  attivare  interventi  risolutivi,
mentre il tavolo di oggi sarà trasformato in un luogo di
confronto e di decisione permanente, con lo scopo non solo di
programmare lavori dove serve e prevenire le situazioni più
delicate e critiche, ma anche di informare la città intera e
la popolazione che risiede nei luoghi interessati dal dissesto
idrogeologico su tutte le attività e le decisioni che verranno
prese in itinere per risolvere il problema. A tale proposito
stiamo pensando di istituzionalizzare il ruolo di portavoce
del tavolo, cosa che renderemo nota a breve anche con delle
modalità di contatto dedicate ai cittadini che hanno bisogno
di  informazioni  più  dettagliate.  Questo  perché  ci  preme
limitare  i  rischi  per  la  popolazione,  anche  rendendola
consapevole.

Attraverso il riconoscimento dello stato di emergenza, da noi
richiesto proprio a fronte dell’aggravarsi della situazione
della zona, abbiamo oggi uno strumento di attività aperto, nel



senso che potremmo fare ricorso a risorse nazionali che sono
necessarie e che il Comune non ha e non può anticipare per
intervenire  a  causa  del  dissesto  economico-finanziario.  Al
fine di affrontare le criticità che da decenni interessano il
territorio in maniera concreta e positiva, l’amministrazione
sin dal primo giorno ha fatto tutto il possibile, provvedendo
anche a colmare lacune sull’aggiornamento della documentazione
sul territorio, siamo stati noi non solo a ampliare il raggio
degli studi geologici per arrivare alla natura del fenomeno e
a una sua perimetrazione attuale, ma anche ad aggiornare le
carte  di  rischio,  in  modo  tale  che  si  potesse  agire
concretamente a tutela della popolazione. Su questo fronte ci
stiamo  adoperando  anche  affinché  sia  possibile  riconoscere
alle persone che hanno perso casa e che hanno dovuto trovare
una sistemazione diversa, l’accesso ai fondi per l’autonoma
sistemazione  che  verranno  messi  a  disposizione  dalla
Protezione civile proprio grazie al riconoscimento dello stato
di  emergenza.  Oggi  possiamo  dire  che  la  situazione  è
monitorata minuto per minuto su quel fronte e anche sugli
altri fronti

L’ASSENZA  DEL  SERVIZIO
NAVETTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Il Censorino Teatino al Servizio del Cittadino si fa portavoce
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delle esigenze dei cittadini diversamente abili e/o anziani
che hanno difficoltà ad accedere al cimitero di Chieti

Chieti, 30 ottobre 2023. Questa mattina una signora ci ha
mandato questo video girato al cimitero. Gli operatori hanno
comunicato che nemmeno chi ha il permesso può scendere con
l’auto in questi giorni (perché?). Questa mattina una anziana
non riusciva a risalire dal cimitero. Solo il buon cuore di un
operaio che l’ha riportata con un mezzo ha evitato il peggio.
Speriamo che questa situazione si risolva e che sarà permesso
l’accesso per il 1° e per il 2 novembre 2023.

Il Censorino Teatino

Video: https://youtu.be/pIRiwStCbLI?si=bDfwos0kICjeTw_B

UNA INIZIATIVA VISIONARIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Presentato questa mattina il festival dell’innovazione della
Camera di Commercio Chieti Pescara che, quest’anno, vede la
partnership di SMAU

Pescara, 24 ottobre 2023.  L’Abruzzo con le sue START UP è la
regione che ha destato più interesse nelle imprese che erano
presenti a SMAU Milano ed è per questo motivo che Visionaria è
stata scelta come tappa del suo roadshow nazionale. A dirlo è
il  presidente  SMAU  Pierantonio  Macola  che  è  intervenuto,
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questa mattina, nella conferenza stampa di presentazione di
Visionaria,  il  festival  dell’innovazione  della  Camera  di
commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di sviluppo,
giunto alla sua terza edizione.

Queste  le  sue  parole:  “Guardare  al  mercato,  aprirsi  alle
collaborazioni  con  le  aziende  non  solo  locali,  ma  anche
nazionali  e  internazionali:  è  questa  la  chiave  per  far
crescere  e  rafforzare  l’ecosistema  dell’innovazione  del
territorio. A valle del coinvolgimento di una selezione di
startup abruzzesi negli appuntamenti SMAU di Parigi, Londra e
Milano, siamo lieti di annunciare il primo appuntamento SMAU
in Abruzzo, il prossimo 24 novembre, che sarà un’occasione di
incontro e dialogo tra i diversi protagonisti della filiera
dell’innovazione:  startup,  imprese  consolidate  locali  e
nazionali, abilitatori. Un momento di sintesi, ma anche un
punto  di  raccordo  in  cui  poter  consolidare  le  relazioni
allacciate durante l’anno e avviare nuove sinergie.”

Una tre giorni, al porto turistico Marina di Pescara, per fare
il punto sullo stato dell’arte della transizione digitale ed
energetica.  A  questo  proposito,  la  prima  giornata,  verrà
aperta  da  una  tavola  rotonda  sull’energia  con  la
partecipazione, oltre che del presidente Strever, di nomi di
richiamo internazionale: Alberto Geri – Professore associato
dell’Università  “La  Sapienza”  di  Roma;  Paolo  Arrigoni  –
Presidente GSE Gestore dei servizi energetici SpA; Roberto
Spezie – Responsabile sezione Tecnologie Direzione RIT Terna
Rete Italia S.p.A. Roma; Antonio Romeo – Direttore Dintec.

“Nel 2021, in piena pandemia, nel periodo più difficile dal
secondo dopo guerra in Italia, in Camera di Commercio abbiamo
ideato Visionaria – apre la conferenza stampa il presidente
Strever – L’idea era quella di dare un contributo al nostro
territorio ed al nostro Paese, cercando di guardare al futuro,
immaginarlo  in  un  modo  migliore,  mettere  insieme  menti
pensanti, al fine di contribuire a scriverlo e non a subirlo
passivamente. Ed è con questo stesso spirito che il nostro



consiglio e la nostra giunta continueranno ad amministrare
l’ente camerale che rappresento”.

Si  parte  il  22  novembre  con  la  moderazione  di  Massimo
Cerofolini,  conduttore  radiofonico  RAI  per  Etabeta,  la
trasmissione che parla di nuove tecnologie: dopo una mattinata
dedicata all’energia, ci sarà un momento dedicato al Premio
Visionaria, in cui convergeranno tutte le start up selezionate
dai  contest  del  territorio  sull’innovazione.  Il  secondo
giorno, sarà la volta degli studenti delle scuole superiori,
con  un  premio  nazionale  sui  progetti  più  interessanti  in
termini  di  innovazione,  e  delle  donne,  con  una  tappa
dell’iniziativa nazionale di Unioncamere Il giro delle donne
che  fanno  impresa.  Ancora:  un  momento  per
l’internazionalizzazione  delle  imprese,  curato  da  ICE  –
Istituto del commercio estero ed una giornata conclusiva, il
24 novembre, interamente curata da SMAU.

Altra  grossa  novità  di  questa  edizione  una  sala  dedicata
all’intelligenza  artificiale,  rivolta  alle  imprese,  per
comprenderne  le  opportunità,  le  potenzialità  e  le  varie
applicazioni negli ambiti di business, internazionalizzazione,
comunicazione e privacy.

Anche quest’anno si conferma l’impegno della Regione Abruzzo e
dell’assessorato  allo  Sviluppo  economico,  presieduto  da
Daniele  D’Amario,  nell’organizzazione  di  VisionArt,  un’area
esperenziale  in  cui  ci  saranno  attrezzature  ed  esperti  a
disposizione per incontrare e conoscere le nuove tecnologie di
modellazione 3D, intelligenza artificiale, robotica educativa.

Infine, un hackathon, in collaborazione con la XERA SRL per
dare una seconda vita ai prodotti di scarto tecnologico.

Chiude Ivano Lapergola, presidente Agenzia di sviluppo: “Nella
stimolante  ricerca  dell’equilibrio  tra  visione  e  realtà
“Visionaria” rafforza la sua vocazione di punto di incontro
dell’ecosistema regionale dove le eccellenze abruzzesi possano



confrontarsi,  sperimentando  e  ricercando  una  profonda
trasformazione al proprio interno e nei rapporti con l’esterno
grazie  all’Open  Innovation.  In  questo  percorso  Agenzia  di
Sviluppo è sempre presente per rendere ancora più radicato e
efficiente il legame tra innovazione, internazionalizzazione,
creazione e start up d’impresa.”

DA MERCOLEDÌ LA V RASSEGNA DI
CHIETI-POESIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Un viaggio di tre giorni nel bello contemporaneo. De Cesare:
“Un  Festival  che  nobilita  l’offerta  culturale  della  città
anche perché rivolto ai giovani”

Chieti, 24 ottobre 2023. Mercoledì 25, giovedì 26 e venerdì 27
ottobre, a Chieti si terrà la 5° edizione di Chieti-Poesia
Festival  di  poesia  e  altri  linguaggi,  evento  organizzato
dall’A.p.s. Mira e dal Centro di Poesia e altri Linguaggi,
sostenuto dalla Fondazione Banco di Napoli e dai club Kiwanis
Chieti-Pescara, Chieti-Pescara d’Annunzio e Chieti-Theate, e
patrocinato dalla Regione Abruzzo, dall’Ambasciata in Italia
del Granducato di Lussemburgo, dalla Provincia e dal Comune di
Chieti e dal DiLASS dell’Università “G. d’Annunzio” di Chieti.
La rassegna, patrocinata dal Comune, vedrà la partecipazione
di  poeti,  artisti  e  studiosi  di  arte  e  letteratura.  Le
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iniziative mattutine del 25 e del 26 saranno riservate alle
scuole  secondarie  di  Chieti,  le  altre  saranno  a  ingresso
libero  fino  a  esaurimento  posti.  Il  programma  completo  è
disponibile  all’indirizzo  www.chietipoesia.it.  Il  Centro  di
Poesia  e  altri  Linguaggi,  diretto  da  Luigi  Colagreco,  si
occupa della promozione della poesia contemporanea in rapporto
con  gli  altri  linguaggi  artistici,  con  un’attenzione
particolare  rivolta  agli  studenti  universitari  e  a  quelli
delle scuole secondarie.

“Un Festival importante, perché si unifica la città con una
serie di iniziative che la animeranno all’insegna della poesia
e dell’arte prendendo vita dai luoghi più belli e importanti
dal  Museo  Barbella  a  Palazzo  de  Mayo,  all’Auditorium
universitario – così il vicesindaco e assessore alla Cultura
Paolo De Cesare – Una rassegna di grande qualità, rivolta ai
giovani, per promuovere la bellezza della poesia. Iniziative
come  questa  ci  valorizzano  come  città  culturale  e
arricchiscono un’offerta che stiamo ampliando e valorizzando
sempre di più, bello che accada anche in sinergia con l’Ateneo
d’Annunzio e con tutte le altre istituzioni che patrocinano,
con noi, il Festival. La vita culturale della città capoluogo
deve  essere  ricca  e  sinergica,  fatta  di  eventi  che
interloquiscono  con  un  pubblico  variegato  anche
generazionalmente, dando voce anche ad associazioni e realtà
ricche di proposte e iniziative. Un format che coinvolge e
funziona, regalando a Chieti eventi numerosi e di richiamo,
proprio come questo”.

“Un programma variegato e importante – illustra il professor
Luigi Colagreco, direttore artistico di ChietiPoesia e del
Concorso  nazionale  SINESTETICA  per  poesia  inedita  e
videopoesia, giunto ormai alla 7° edizione – .  Siamo partiti
in sordina nel 2019 e ci occupiamo di promuovere la poesia
contemporanea,  con  un’attenzione  particolare  alle  scuole
secondarie di primo e secondo grado e all’università. Vogliamo
essere una comunità dialogante che si confronta sui temi del



contemporaneo. Quest’anno ho l’onore e il piacere di avere
grandi  nomi  della  poesia  della  poesia  nazionale  e
internazionale diluiti nel programma. Si comincia la mattina
di mercoledì 25 nell’Auditorium del Museo Universitario. I
poeti  Giancarlo  Pontiggia  ed  Elisabetta  Pigliapoco
incontreranno gli studenti del Liceo Scientifico Statale “F.
Masci”  A  seguire,  nel  pomeriggio,  gli  stessi  poeti,  nel
Palazzo De’ Mayo, daranno vita a un dialogo poetico insieme al
Presidente del Centro di Poesia Loretto Rafanelli, parlando
delle opere “Il moto delle cose” (di G. Pontiggia) e “La luce
di taglio” (di E. Pigliapoco). Le tre iniziative sono inserite
nell’ambito del Centenario del Liceo Scientifico Statale “F.
Masci” di Chieti (1923-2023). A chiudere, alle 18:00, al Museo
“C. Barbella”, l’artista Mandra Stella Cerrone presenterà la
sua  performance  CORPO  A  CORPO  |  MEMORIE  a  cura  di  Ivan
D’Alberto, direttore artistico del Centro di Archiviazione e
Promozione  della  Performing  Art  (CAPPA).  Nella  mattina  di
giovedì 26, nell’Auditorium del Museo Universitario, i poeti
Daniel Calabrese e Claudio Damiani incontreranno gli studenti
di alcune scuole secondarie di Chieti, mentre nel pomeriggio,
saranno  coinvolti  in  due  iniziative  aperte  a  tutta  la
cittadinanza. Il poeta argentino Daniel Calabrese, a Palazzo
de’ Mayo, parlerà del volume “Un cielo per le cose – Un cielo
para las cosas” in collaborazione con il Convitto Nazionale
“G. B. Vico”. Il poeta Claudio Damiani, invece, presenterà la
raccolta  “Prima  di  nascere”  nell’Auditorium  della  Scuola
secondaria di primo grado “V. Antonelli” in collaborazione con
l’Istituto  Comprensivo  3  Chieti.  In  serata  il  poeta  Jean
Portante e il bandoneonista César Stroscio daranno vita, nel
Museo “C. Barbella” al recital di poesia e musica “La strana
lingua”.  L’iniziativa  è  realizzata  in  collaborazione  con
l’Ambasciata in Italia del Granducato di Lussemburgo. Nella
mattina di venerdì 27, ultimo giorno del festival teatino, i
poeti  Jean  Portante  e  Maria  Borio,  nell’Auditorium  del
Rettorato  dell’UdA,  parleranno  di  poesia  agli  studenti  di
alcune  scuole  teatine  in  collaborazione  con  il  DiLASS
dell’Università  “G.  d’Annunzio”  di  Chieti-Pescara.  Nel



pomeriggio, a Palazzo De’ Mayo, Maria Borio tornerà a parlare
di poesia presentando la raccolta “Trasparenza”. A chiusura
del festival si terrà la conferenza “Tempo della memoria,
memoria del tempo” con gli interventi di Concetta Meri Leone,
filologa, e di Valentina Sturli, docente di Lettere comparate
dell’Università “G. d’Annunzio” di Chieti-Pescara”.

ECOSISTEMA  URBANO  2023,
Chieti  primo  capoluogo
d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Sindaco e assessore Zappalorto: “Il nostro territorio ha fatto
un salto di 30 posizioni. Sostenibilità e differenziata sono
il percorso giusto per la città del futuro”

Chieti,  23  ottobre  2023.  Chieti  diventa  primo  capoluogo
d’Abruzzo nella classifica dei territori di Ecosistema Urbano
2023, l’indagine di Legambiente sullo stato di salute dei
capoluoghi di provincia italiana pubblicata sul Sole 24 Ore e
giunta alla trentesima edizione. Oggi a Roma la presentazione
del  report  sulle  performance  ambientali  di  105  Comuni
capoluogo che quest’anno vede Chieti, collocatasi al 51esimo
posto della classifica nazionale, guadagnare 30 posizioni di
quella  nazionale  e  fissarsi  al  primo  posto  di  quella
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abruzzese,  seguita  da  Teramo  (57mo  posto,  -18  posizioni),
Pescara (75mo posto ma in crescita di 11 posizioni) e L’Aquila
all’85mo posto (-7 posizioni).

“Si tratta di un traguardo importante e gradito, segno del
buon lavoro svolto sull’Ambiente e sulla sostenibilità, che è
una delle nostre priorità – così il sindaco Diego Ferrara –
Siamo stati fra i primi Comuni in Italia ad arricchire la
delega  all’Ambiente  con  quella  alla  Transizione  ecologica,
tema che stiamo applicando concretamente al territorio sia con
i tanti progetti del PNRR che ci sono stati approvati e ci
consentiranno una rigenerazione urbana inedita e al passo con
materiali, risparmio energetico e tutela ambientale, sia pure
sulla tutela, intesa anche dal punto di vista del monitoraggio
del fenomeno del dissesto idrogeologico, ma anche attraverso
gesti compiuti in sinergia con altri enti del territorio”.

“C’è un cammino, su cui procederemo a passo sempre più deciso,
il salto avanti di Chieti è rilevante e gratificante per chi
amministra, un’evoluzione agevolata da un’azione sempre più
decisa da parte dell’Amministrazione verso la sostenibilità –
così  l’assessore  all’Ambiente  e  alla  Transizione  ecologica
Chiara  Zappalorto,  oggi  a  Roma  per  la  presentazione
dell’indagine  –  Sono  particolarmente  orgogliosa  di  questa
performance  che  nasce  nel  pieno  del  mandato  di  questa
Amministrazione e di cui possiamo rivendicare un merito che è
condiviso  con  la  città.  Grazie  alla  collaborazione  dei
cittadini, infatti, i nostri livelli di raccolta differenziata
sono sempre in costante crescita; continuo è il potenziamento
dei punti di raccolta con l’incremento di isole ecologiche;
abbiamo  aperto  un  percorso  di  cittadinanza  attiva  per  la
manutenzione e tutela del verde pubblico, rendendo possibili
le sponsorizzazioni; stiamo promuovendo un modello di sviluppo
moderno e consapevole, aprendo la strada a opere moderne e al
passo  coi  tempi  che  tuteleranno  l’ambiente,  facendolo
crescere; abbiamo contribuito a fondare il primo distretto
biologico della provincia di Chieti che ci aiuterà a tutelare



il km zero e la genuinità dei prodotti della terra che è la
nostra forza. Con il progetto Plastic free, che è divenuto
anche un premio che Chieti è riuscita ad aggiudicarsi grazie
all’impegno dell’assessorato all’Ambiente sulla sostenibilità,
abbiamo avviato anche una promozione senza precedenti verso i
giovani di stili di vita migliori e più sostenibili”.

GIANNI TAUCCI IL PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Marina  di  Pescara:  un  nuovo  cda  al  timone  del  Marina  di
Pescara

Pescara, 23 ottobre 2023. Si è insediato il nuovo cda del
Porto turistico Marina di Pescara, fiore all’occhiello della
città e non solo. Terzo porto turistico in Italia per scelte
legate alla sostenibilità, il Marina di Pescara vanta un ricco
cartellone  di  eventi  in  collaborazione  con  la  Camera  di
commercio Chieti Pescara.

“Ringrazio il presidente Gennaro Strever e la sua giunta per
questa nomina. Obiettivo del mio mandato” – dichiara Gianni
Taucci – è quello di rendere sempre più fruibile il porto,
aumentando la qualità dei servizi al diportista e promuovendo
il Marina di Pescara come un punto di partenza più che di
arrivo. Grazie alla sua posizione, il porto potrebbe diventare
porta di ingresso verso l’interno, valorizzando i percorsi
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legati alla montagna, ai borghi ed all’enogastronomia, per una
fruizione a 360° dell’Abruzzo.”

Alla nuova visione turistica, si affianca anche una politica
sempre più attenta all’ambiente. “Ringrazio il già presidente
Salce e tutta la sua squadra per l’ottimo lavoro svolto e per
aver avviato una strategia di efficientamento energetico con
l’installazione  di  colonnine  per  il  risparmio  di  luce  ed
acqua. Il nuovo cda vuole continuare su questa strada green”.

A proposito di sostenibilità, il Marina di Pescara è stato
insignito recentemente del prestigioso riconoscimento del Blue
Marina Awards per il suo impegno e le sue iniziative nelle
aeree tematiche della sostenibilità, dell’innovazione, della
sicurezza e dell’accoglienza turistica (foto in allegato).

“Inoltre – continua il presidente Taucci – vorremmo riempire
il Marina di Pescara di iniziative invernali legate sia al
diportista, con attività formative ed informative, sia alla
cittadinanza  con  eventi  di  richiamo  che  ampliano  il  noto
cartellone estivo di Estatica.

Questi  gli  altri  componenti  del  CDA:  Camillo  Volpe
vicepresidente;  Stefania  Bosco;  Daniela  Di  Zio;  Cristian
Odoardi.  Riconfermato  il  Collegio  dei  revisori  dei  conti:
Pierluigi Balietti (presidente), Luigi Di Giosaffatte, Rosa Di
Nizio.

MURI PARLANTI – TALKING WALLS
3.0
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023
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I giovani presentano le opere di street-art realizzate nelle
scuole della provincia

Chieti,  20  ottobre  2023.  Colore,  bellezza,  partecipazione,
muri che “raccontano” il punto di vista dei giovani studenti
della  Provincia  di  Chieti.  Saranno  gli  oltre  100  giovani
partecipanti del progetto Muri Parlanti-Talking Walls 3.0 i
protagonisti delle presentazioni pubbliche che si terranno nel
mese di ottobre a Chieti, Lanciano e Vasto: l’obiettivo è
raccontare e presentare alle rispettive comunità scolastiche e
cittadine le opere di street-art realizzate sulle pareti di
alcune  scuole  superiori  di  proprietà  della  Provincia  di
Chieti.

“Muri Parlanti – Talking Walls 3.0” – progetto che vede la
Provincia  di Chieti capofila di un partenariato composto da
Unpli Chieti, Picsat Abruzzo, Istituto superiore “V. Emanuele
II” di Lanciano e Art Bike Run+Wine – è un’iniziativa rivolta
a 100 giovani studenti della Provincia di Chieti che intende
promuovere  l’arte  urbana  come  strumento  di  espressione,
creatività e inclusione sociale tra i giovani. Gli studenti
delle scuole coinvolte in questa prima esperienza – Itcg De
Sterlich di Chieti, Liceo scientifico Galilei di Lanciano,
Polo  liceale  Pantini-Pudente  di  Vasto  e  Liceo  classico
V.Emanuele II di Lanciano – hanno espresso e condiviso il loro
talento artistico realizzando opere di street-art sulle pareti
delle scuole che raccontano storie, speranze e le sfide della
loro generazione. Tutor d’eccezione del progetto sono stati
gli studenti del Liceo artistico “Palizzi” di Lanciano, che
negli anni precedenti hanno realizzato diversi interventi di
street-art sulle pareti dell’istituto con la partecipazione di



artisti di livello internazionale.

Le presentazioni pubbliche dei murales realizzati si terranno
mercoledì 4 ottobre a Vasto, davanti la palestra della sede
del  liceo  delle  Scienze  umane  di  via  Madonna  dell’Asilo;
giovedì 12 ottobre a Chieti, nel cortile interno dell’Itc De
Sterlich  in  via  Colonnetta  99;  mercoledì  18  ottobre  a
Lanciano,  nel  cortile  di  ingresso  del  Liceo  scientifico
Galilei in via don Minzoni; lunedì 23 ottobre a Lanciano, nel
cortile interno del Liceo classico V.Emanuele II con ingresso
da via Bologna. Tutte le presentazioni avranno inizio alle ore
11. Durante gli eventi in programma, i giovani presenteranno
le  opere  e  racconteranno  l’esperienza  vissuta  durante  il
processo  creativo,  coordinato  dal  direttore  artistico  del
progetto Nicola Di Totto.

“Le opere realizzate dai giovani non solo decorano le pareti
delle  scuole,  ma  sono  capaci  di  lasciare  un  segno
significativo nel contesto urbano in cui gli istituti sono
inseriti, portando bellezza e colore per un ideale museo a
cielo aperto, liberamente fruibile da tutti. Questa è l’idea
alla base di Muri Parlanti, un progetto che abbiamo raccolto
ed esteso alla comunità studentesca provinciale dalla felice
intuizione dell’allora assessora alla Cultura Marusca Miscia,
che nel 2020 diede vita a questa iniziativa a Lanciano. Anche
Vasto  di  recente  ha  accolto  questa  esperienza  d’arte
portandola nel quartiere San Paolo, grazie all’interessamento
dell’assessore  alle  Politiche  sociali  Paola  Cianci.  Le
presentazioni  pubbliche  saranno  occasioni  preziose  per
condividere con le nostre giovani riflessioni sui concetti di
bene comune, ambiente, cultura, futuro e per rafforzare il
legame  tra  le  giovani  generazioni  e  le  comunità  in  cui
vivono”,  dichiara  il  presidente  della  Provincia  di  Chieti
Francesco Menna.

“Il progetto Muri Parlanti – Talking Walls 3.0 non sarebbe
stato possibile senza il sostegno di Unione Province Italiane
che ha accolto la nostra iniziativa nell’ambito di Azione



Province  Giovani,  finanziandola  attraverso  il  dipartimento
delle Politiche giovanili della Presidenza del Consiglio dei
ministri. Un particolare ringraziamento va alle dirigenti e ai
docenti  degli  istituti  scolastici  coinvolti  e  ai  preziosi
partner del progetto: tutti loro hanno contribuito a rendere
concreta questa iniziativa straordinaria per gli oltre cento
giovani, veri protagonisti di creatività e arte urbana nella
Provincia di Chieti”, sottolinea il consigliere delegato alle
politiche giovanili Davide Caporale.

Informazioni su “Muri Parlanti – Talking Walls 3.0”

Il  progetto  “Muri  Parlanti  –  Talking  Walls  3.0”  è
un’iniziativa di street art che coinvolge oltre 100 giovani
artisti delle scuole della Provincia di Chieti. Il programma
promuove l’arte urbana come mezzo di espressione e inclusione
sociale, permettendo ai giovani di trasformare le pareti delle
scuole in opere d’arte significative. Il progetto è stato
promosso  nell’ambito  di  Azione  Province  Giovani  di  Unione
Province  Italiane  e  finanziato  dal  dipartimento  delle
Politiche  giovanili  della  Presidenza  del  Consiglio  dei
Ministri. Sono state realizzati interventi di street-art nelle
scuole superiori Itc De Sterlich Chieti, Liceo scientifico
Galilei Lanciano, Polo liceale Pantini-Pudente Vasto e Liceo
classico  V.Emanuele  II  Lanciano,  oltre  che  lungo  la
ciclopedonale  Via  Verde  Costa  dei  Trabocchi.

Il  video  documentario  di  Muri  Parlanti:
www.youtube.com/watch?v=Y55DgempVJU

Calendario presentazioni pubbliche Muri Parlanti-Talking Walls
3.0

4 ottobre ore 11 – Palestra liceo Scienze Umane via Madonna
dell’Asilo 37 Vasto

12 ottobre ore 11 – Itc De Sterlich via Colonnetta 99 Chieti

18 ottobre ore 11 – Liceo scientifico Galilei via don Minzoni



11 Lanciano

23 ottobre ore 11 – Liceo classico V.Emanuele II via Bologna 8
Lanciano

VIABILITÀ, LAVORI IN CORSO SU
SP225
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Chiusura al traffico sul ponte rotto di Borrello

Chieti, 20 ottobre 2023. Il settore Viabilità della Provincia
di Chieti ha ordinato la chiusura della Sp 225 Sangritana2 per
lavori al km 31+130 in territorio di Borrello, con conseguente
deviazione del traffico sulla viabilità alternativa locale. La
chiusura sarà operativa dalle ore 9 del 23 ottobre, data di
inizio lavori, alle ore 17 del 24 novembre.

L’ordinanza è stata emessa per consentire l’esecuzione dei
lavori di sistemazione del ponte che si trova lungo la Sp 225
Sangritana2, interessata da interventi di messa in sicurezza
da parte dell’impresa Coedil4 di Castiglione Messer Marino. 
La  chiusura  al  transito  veicolare  del  tratto  di  strada
interessato  dagli  interventi  sul  ponte  riguardano  l’intera
carreggiata ed è dunque esclusa la possibilità di poterli
realizzare in presenza di traffico.
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Nei giorni scorsi si è svolto un sopralluogo lungo la Sp225
alla  presenza  del  Dirigente  del  settore  Viabilità  Paola
Campitelli, dei responsabili degli uffici tecnici provinciali,
del  vicepresidente  della  Provincia  Arturo  Scopino,  del
direttore  dei  lavori  Stefano  Dal  Pozzo  e  dei  Sindaci  di
Borrello,  Gamberale,  Quadri  e  Sant’Angelo  del  Pesco  per
concordare e valutare le alternative della viabilità utili a
limitare  i  disagi  che  subiranno  pendolari,  studenti  e
lavoratori  nel  mese  di  chiusura.

“Si  tratta  di  lavori  importanti  che  riguardano  la  strada
provinciale 225 Sangritana 2, dove sono previsti interventi
per 360.000 euro nell’ambito del più ampio piano di interventi
locali sulla viabilità provinciale con fondi Fsc. Ci saranno
dei disagi alla viabilità con la chiusura del traffico sul
ponte,  ma  è  necessario  eseguire  in  sicurezza  l’intervento
tanto atteso dalla comunità locale”, dichiara il Presidente
della Provincia Francesco Menna.

SCAMBIO LINGUISTICO CULTURALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Tra il “Milli” di Teramo ed il “Franz-Meyers-Gymnasium” di
Mönchengladbach

Teramo, 18 ottobre 2023. Fino al 23 ottobre le studentesse e
gli studenti del liceo ginnasio di Mönchengladbach saranno in
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visita  nella  nostra  provincia  in  un  progetto  di  scambio
linguistico – culturale promosso dal “Milli” di Teramo.

Questa mattina la visita nella sala consiglio di via Milli con
gli insegnanti dei due licei, accompagnati dalla dirigente
Manuela  Divisi,  dove  sono  stati  accolti  dal  presidente
D’Angelo.

“In questa settimana avranno l’opportunità di conoscere meglio
la provincia di Teramo, quindi le sue bellezze naturalistiche,
dalla costa alla montagna passando per la collina, le sue
peculiarità  enogastronomiche,  con  la  possibilità  in  questo
periodo di degustare l’olio ed il vino di stagione. Ringrazio
la dirigente, la prof.ssa Manuela Divisi, per aver avviato
questo importante progetto di scambio interculturale”, così il
presidente D’Angelo a margine della visita.

All’incontro ha partecipato anche la vice-sindaca del Comune
di  Teramo,  Stefania  Di  Padova:  “un  bellissimo  e  positivo
momento di confronto e condivisione per i nostri ragazzi,
un’esperienza di cui faranno sicuramente tesoro”.

L’EDUCAZIONE  ALLA  LEGALITÀ
alla  cittadinanza  ed  alla
Costituzione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023
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Corsi  rivolti alle studentesse ed agli studenti delle scuole
secondarie della Provincia di Teramo

Teramo, 17 ottobre 2023. Nel pomeriggio di ieri l’incontro
nella Sala Consiglio di via Milli con Leo Nodari, fondatore
del Premio Nazionale “Paolo Borsellino”, e con le dirigenze
delle  scuole  secondarie  di  primo  e  secondo  grado  del
territorio  provinciale.

Lo scopo del progetto, che verrà presentato nel dettaglio nei
prossimi giorni, è quello di favorire la crescita culturale,
il dialogo ed il confronto tra le parti, alimentando questo
processo per il tramite di un’appropriata offerta formativa
orientata alla valorizzazione dell’educazione alla convivenza
civile e alla legalità.

Dodici  al  momento  le  proposte  introdotte  dal  Premio
“Borsellino” per le scuole a partire dal mese di novembre fino
a maggio dell’anno prossimo, che tratteranno di tematiche di
primo  piano,  dalla  violenza  sulle  donne  al  bullismo,
dall’ambiente alla memoria dei caduti nella lotta contro la
mafia.

“La  scuola  è  il  luogo  di  formazione  e  di  crescita  dei
cittadini del domani, per i quali la legalità ed i principi
costituzionali devono diventare il faro che illumina il loro
cammino”,  così  il  presidente  Camillo  D’Angelo  al  termine
dell’incontro.



CHIUSA VIA ARENAZZE per uno
smottamento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Transito autorizzato solo per i residenti. Sindaco e assessore
Rispoli: “Non ci sono abitazioni nel tratto interessato. Per
Chieti servono risorse maggiori per ampliare gli interventi
preventivi e risolutivi messi in cammino”.

Chieti, 14 ottobre 2023. Si potrà transitare solo se residenti
lungo  via  Arenazze  a  causa  di  uno  smottamento  che  ha
interessato il tratto centrale dove non insistono abitazioni e
che ha provocato il cedimento di due alberi. Sul posto sono
intervenuti oltre ai Vigili del fuoco per le operazioni di
messa in sicurezza, anche Polizia municipale e la struttura
tecnica  comunale,  al  fine   di  prendere  cognizione  della
situazione e attivare le procedure a tutela della pubblica
incolumità.

“È prioritario per la nostra amministrazione avere un quadro
chiaro, attuale e realistico di quelle che sono le criticità
in corso o possibili, in modo da attivare tutte le procedure
per  la  tutela  del  territorio  e  della  comunità  –  così  il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano
Rispoli dopo i sopralluoghi sul posto – Che Chieti avesse un
problema enorme dal punto di vista del dissesto idrogeologico
siamo stati i primi ad affermarlo appena eletti, tanto che
siamo riusciti ad attivare sinergie importanti come quelle con
la  Protezione  civile  nazionale,  regionale,  la  Regione,
l’università d’Annunzio e altri enti competenti sulla materia.
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La nostra premura è quella di evitare danni a persone e cose,
mantenendo  costantemente  aggiornata  e  monitorata  la
situazione. Com’è noto Chieti ha avuto il riconoscimento dello
stato di emergenza per i danni già registrati in zona, ma la
situazione, in costante evoluzione, necessita dell’attivazione
di  ulteriori  risorse  per  allargare  il  perimetro
dell’intervento  e  assicurare  una  maggiore  e  tempestiva
efficacia alle azioni necessarie, ivi compresi gli aiuti alle
famiglie che hanno già dovuto lasciare le proprie abitazioni”.

UN GRANDE TRAGUARDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

1963 – 2023: 60 anni di attività della Schola Cantorum “Padre
Settimio Zimarino”

Chieti, 12 ottobre 2023. Questo 2023 segna un grande traguardo
per l’APS Schola Cantorum “Padre Settimio Zimarino” di Chieti,
Coro della Cappella Musicale della Cattedrale di Chieti che
propone una serie di concerti da eseguirsi in collaborazione
con un’Orchestra da Camera, organista e pianista nell’ambito
delle  celebrazioni  per  i  60  anni  di  attività
dell’Associazione.

“Non è soltanto un compleanno importante per via del lungo
tempo che lega noi che facciamo parte della Schola – spiega il
Maestro Gabriele Di Iorio che dirige il Coro – ma è una
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ricorrenza che ci aiuta a delineare un bilancio di quelle che
sono le emozioni che abbiamo vissuto e che in qualche modo
abbiamo  generato  in  chi  ci  segue.  È  un  vero  e  proprio
traguardo storico che vogliamo celebrare nella nostra regione
con  un  calendario  simbolico  che  ci  accompagnerà  fino  al
Concerto per il Santo Natale”.

“La Schola Cantorum ‘Padre Settimio Zimarino’ di Chieti, che
si è sempre distinta per le sue importanti attività nel corso
degli anni, ha una storia forte e salda che vogliamo non
soltanto festeggiare adeguatamente ma anche far conoscere a
tutti per preservarne la conoscenza e magari tramandarla ai
più giovani che hanno il compito di mantenerla viva in futuro.
Si tratta di una realtà che ha un curriculum particolarmente
ricco;  dunque,  non  possiamo  che  augurare  ad  ognuno  degli
elementi della Schola di proseguire con la stessa passione in
questo percorso culturale importante per la nostra regione e
di cui vantiamo, con grande stima, la presenza sul territorio
– sostiene l’assessore regionale per Turismo e Cultura Daniele
D’Amario. – Invito tutti a partecipare agli eventi proposti
per festeggiare questo importante compleanno”.

Quattro sono gli appuntamenti previsti ed in calendario per
celebrare l’importante traguardo: si parte il 28 ottobre 2023
alle ore 18.00 quando presso l’Auditorium delle Crocelle a
Chieti ci sarà un recital in ricordo di Maria Vittoria Romano,
docente di canto che ha contribuito alla formazione vocale
della Schola Cantorum Zimarino, con la partecipazione di ex
allievi del Coro Zimarino che si sono affermati a livello
internazionale e con la partecipazione del musicologo Vincenzo
De Vivo.

Il 4 novembre 2023 alle ore 18.00, ci sarà nel Seminario
Regionale a Chieti il concerto della Schola con esecuzione
della Prima e Secunda Missa Pontificalis di Lorenzo Perosi. Il
concerto sarà introdotto da una relazione sulla figura del
compositore  Mons.  Lorenzo  Perosi  da  Mons.  Vincenzo  De
Gregorio, Preside del Pontificio Istituto di Musica Sacra di



Roma.

L’8  dicembre  2023  alle  ore  17.30  l’Auditorium  Museo
Universitario  Chieti  ospiterà  il  concerto  dell’Ensemble
“ESACORDO”, sestetto di voci femminili formatesi nella Schola
Cantorum Zimarino, mentre il 17 dicembre 2023 alle ore 20.00,
la Cattedrale di San Giustino di Chieti ospiterà il Concerto
di Natale, in occasione del quale la Schola Cantorum Zimarino
si  esibirà  con  l’Orchestra  d’Archi  per  l’esecuzione  della
Messa di J. S. Bach n. 3 in G minor BWV 235 Suite Natalizia di
Sergio Prodigo.

Il calendario per i 60 anni della Schola gode del patrocinio
della  Regione  Abruzzo,  della  Curia  Arcivescovile  Chieti  –
Vasto e del Comune di Chieti.

AREE  VERDI:  ADOTTATA
ROTATORIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

A Bellante Stazione sulla SP 80 (ex ANAS) nei pressi del
centro commerciale Acquaviva

Teramo, 11 ottobre 2023. Nella giornata di lunedì è stata
affidata  in  adozione  la  rotatoria  sulla  provinciale  80  –
intersezione con la SP 24/A di Villa Zaccheo – nel territorio
del Comune di Bellante. La firma della convenzione con il
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presidente Camillo D’Angelo, il dirigente Dott. Furio Cugnini,
il  funzionario  dell’Ufficio  Concessioni  dell’Ente  Dott.
Alessandro Di Felice, il Geom. Mauro Di Nicola e la titolare
del  supermercato  Tigre  di  Bellante,  la  signora  Anna
Melchiorre,  che  ha  richiesto  l’affidamento  in  adozione
dell’area.

Nello specifico, l’intervento di sistemazione della rotatoria
consisterà  nella  pulizia  dell’area  con  il  riposizionamento
delle  pietre  interne,  nel  posizionamento  di  piante  di
penniseto  e  di  due  targhe  di  ringraziamento.

“Esprimo  profonda  riconoscenza  nei  confronti  di  tutti  gli
imprenditori del territorio che si sono messi a disposizione e
che si sono fatti carico di tutti gli oneri connessi alla
manutenzione delle rotatorie sulle nostre strade. Un segno
tangibile di una volontà comune che è quella di voler elevare
il decoro urbano per preservare e valorizzare la bellezza dei
nostri territori”, dichiara il presidente Camillo D’Angelo.

È dal 2019 che la Provincia di Teramo affida in adozione a
soggetti privati o pubblici le aree verdi o destinate a verde
sul  territorio  di  propria  competenza,  con  l’obiettivo  di
promuovere  la  partecipazione  collettiva  alla  gestione  dei
parchi, dei giardini e delle aree pubbliche in generale per
quel che ne riguarda la manutenzione ordinaria, trasformandole
da  bene  vissuto  in  modo  passivo  a  patrimonio  attivo,
partecipato e condiviso, anche in modo intelligente come già
in  uso  in  molte  altre  città.  Un  “costo  zero”  per  la
collettività, ma che migliora in modo sensibile l’aspetto del
territorio.

L’adozione  delle  aree  individuate  (elenco  aggiornato
disponibile sul nostro sito) si può realizzare attraverso la
stipula di un accordo di affidamento con la quale i soggetti
affidatari si impegnano ad allestire e a manutenere l’area, e
in cambio ottengono, ad esempio, la possibilità di installare
impianti  pubblicitari  (nel  rispetto  dell’ambiente  e  della



sicurezza  per  la  circolazione  stradale)  o  altre  forme  di
agevolazioni o ristoro di volta in volta stabilite.

PROGRAMMA PER LA PIAZZA San
Giustino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Ripulire i portici di Palazzo Mezzanotte, organizzare eventi e
favorire apertura  locali con tavoli all’aperto

Chieti,  11  ottobre  2023.  Cristiano  Vignali  del  Censorino
Teatino chiede all’amministrazione Comunale di Chieti, dopo la
riapertura  al  pubblico  di  Piazza  San  Giustino,  finalmente
libera dalle auto, di favorire in piazza la apertura di locali
con  tavoli  all’aperto  e  l’organizzazione  di  eventi  sia
pubblici, ma soprattutto da parte di privati.

Inoltre, Cristiano Vignali del Censorino Teatino, chiede ai
proprietari di Palazzo Mezzanotte di ripulire i portici dello
storico palazzo, annunciando uno speciale sulla fuga dello
Stato Maggiore del Regno d’Italia a Chieti il 9 settembre 1943
e lo stanziamento il giorno successivo 10 settembre 1943 del
comando tedesco che coordinò le operazioni per la Missione
Quercia  che  portò  alla  liberazione  di  Mussolini  a  Campo
Imperatore il 12 settembre 1943 e le successive operazioni
belliche  sulla  Linea  Gustav,  fatti  storici  che  videro  il
Palazzo Mezzanotte di Chieti protagonista, ancora prima di
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Chieti Città Aperta.

La video segnalazione del Censorino Teatino al Servizio del
Cittadino: https://youtu.be/hfG0IW23GiY?si=Gj2eyjpxxQIVOerh

LA  CYBER  SECURITY
protagonista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Al via Cybearly – Forecasting 2024. L’evento, in programma il
12 e 13 ottobre, presentato oggi a palazzo di città

Pescara, 9 ottobre 2023. Tenere alta l’attenzione sui rischi
informatici e sulle soluzioni più innovative attraverso il
dialogo,  il  confronto  e  l’analisi  dei  principali  casi  di
studio tra i massimi esperti della cyber security, con un
focus rivolto ai giovani e alle scuole. È questo l’obiettivo
dell’evento “Cybearly – Forecasting 2024”, un’iniziativa di
divulgazione, sensibilizzazione e approfondimento promossa da
BearIT  e  Cybear  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Pescara,
dell’Associazione  nazionale  imprese  ICT  (Assintel),
dell’Università  Politecnica  delle  Marche  e  del  Clusit
(Associazione  Italiana  per  la  Sicurezza  Informatica)  e
realizzato  con  la  sponsorizzazione  di  Neos  Broker.  La
manifestazione, che si terrà il 12 e il 13 ottobre 2023, al
Museo  delle  Genti  d’Abruzzo  di  Pescara,  tra  l’Auditorium
Petruzzi e la sala Favetta, è stata presentata questa mattina
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nella sala consiliare del Comune di Pescara dai promotori,
affiancati  dall’assessore  all’Innovazione  Tecnologica  e
Digitale, Eugenio Seccia.

«Come Comune partecipiamo in maniera convinta a un evento che
accende  i  riflettori  sulla  sicurezza  informatica»,  ha
dichiarato l’amministratore comunale. «Da sempre, la nostra
amministrazione è molto sensibile al tema e ringraziamo gli
organizzatori  per  questo  appuntamento  che  contribuisce  a
diffondere  la  cultura  della  cyber  security  sia  tra  gli
operatori del settore ma soprattutto tra i giovani che sono i
principali  protagonisti  di  internet  affinché  questa
sensibilità sia parte integrante delle loro azioni sul web».

A spiegare le ragioni dell’evento Gaspare Aristide Silvestri,
CEO & Founder di BearIT, che ha ricordato come l’iniziativa
rientri  tra  gli  eventi  approvati  dall’Enisa  (Agenzia
dell’Unione  Europea  per  la  cybersicurezza)  nell’ambito
dell’European  Cyber  Security  Month,  una  campagna  di
sensibilizzazione  che  si  svolge  nel  mese  di  ottobre  con
l’obiettivo di promuovere la consapevolezza della sicurezza
informatica tra i cittadini europei.

«Cybearly nasce dalla constatazione dell’esistenza di un serio
problema di diffusione della cultura di sicurezza informatica
come parte della qualità aziendale», ha evidenziato Silvestri.
«Il progetto promuove la trasmissione di un messaggio più che
un’idea di soluzione tecnologica, un processo di divulgazione
attraverso il quale si cerca di far capire l’importanza dei
fondamenti  della  cyber  security,  per  poi,  solo
successivamente, darne una declinazione tecnologica. Cybearly
invita  la  realtà  produttiva  privata,  la  pubblica
amministrazione,  le  forze  dell’ordine  in  tutte  le  varie
declinazioni, a unire gli intenti in quanto parti attive nei
processi di prevenzione e remediation. A queste realtà associa
la scuola, la base del sistema, dove instillare sensibilità
verso  la  cyber  security.  Fare  formazione  attraverso
l’informazione significa rivedere l’intero sistema scolastico



e ispirare nelle nuove generazioni un senso critico tale da
facilitare  la  percezione  del  problema  così  da  non
sottovalutarlo».

L’evento, condotto dalla giornalista, conduttrice e regista
televisiva  Daniela  Scalia,  vedrà  alternarsi  qualificati
professionisti  del  settore  provenienti  dal  mondo
universitario,  istituzionale  e  imprenditoriale,  tra  cui
ingegneri  informatici,  docenti,  esponenti  delle  forze
dell’ordine e giornalisti, per affrontare i temi che ruotano
intorno  al  delicato  tema  della  sicurezza  informatica.  Ma
“Cybearly  –  forecasting  2024”,  non  solo  rappresenterà
un’occasione per affrontare dal vivo i principali rischi della
rete, analizzando il presente e provando ad anticipare il
futuro per prevenire gli attacchi che mettono a rischio i
sistemi  informatici  di  enti,  aziende  e  privati.  Per
contribuire alla sensibilizzazione nei confronti del tema, i
promotori dell’iniziativa hanno deciso di dar vita anche al
Magazine “Cybearly” che è stato presentato questa mattina in
anteprima alla stampa. A raccontare il progetto editoriale,
Dario  Di  Toro,  Co-founder  &  Software  Foundry  Manager  di
BearIT. «Durante l’evento del 12 e 13 ottobre», ha anticipato
Di  Toro,  «presenteremo  ufficialmente  il  Magazine  che
distribuiremo, nella sua prima edizione, a tutti i business
partner e ai presenti in auditorium, per poi darne un’ampia
diffusione  nella  sua  edizione  digitale.  Si  tratta  di  un
progetto editoriale contenente interviste a professionisti del
settore, articoli e anticipazioni sulle tendenze per il 2024.
Il Magazine Cybearly rappresenta il punto di partenza di un
percorso, dove la divulgazione si evolve e diventa attiva,
trasformandosi nell’evento che è solo una delle declinazioni
del progetto. I protagonisti escono dalle pagine e generano
confronto e scontro costruttivo, anche operativo, fra le parti
coinvolte. Non basta solo scrivere, bisogna creare rete, una
rete “parlante”. Coloro che saliranno sul palco andranno a
elaborare,  sviluppare  e  rafforzare  l’idea  che  nasce  dal
Magazine».



A  illustrare  nel  dettaglio  il  programma  della  due  giorni
pescarese,  alla  sua  prima  edizione  che  ma  che  ambisce  a
diventare  un  appuntamento  annuale  dedicato  alla  cyber
security, è stata Ilaria Di Russo, Responsabile Marketing e
Comunicazione di BearIT.

«Il momento centrale di condivisione e confronto dell’evento»,
ha sottolineato Di Russo, «sarà la tavola rotonda sul tema
“Confronto sullo stato dell’arte specifico e globale della
Cyber Security”, ma il programma dell’iniziativa è ricco di
incontri e di speakers di altissimo profilo. Avremo ad esempio
Antonio Formato e Tamara Zancan, Technical and Sales Security
Specialist  di  Microsoft,  Sofia  Scozzari,  CEO  Hackmanac  e
rappresentante di Women for Security, Marco Baldi, docente
dell’Università Politecnica delle Marche, il vicequestore di
Pescara Pasquale Sorgonà o l’avvocato Gianluca Pomante, Data
Protection Expert, che parlerà dei nuovi trend di compliance
della  cyber  security  e  della  Direttiva  NIS2.  E  ancora,
rappresentanti di aziende internazionali come Luigi Cavucci
per  Grimaldi  Lines,  Roberto  Camerinesi  per  Lecs  o  Gianni
Cipriani per Globalist, solo per citarne alcuni, grazie ai
quali verranno analizzati casi di successo nel settore della
sicurezza informatica per le imprese».

Spazio  anche  ai  professionisti  del  domani,  con  un  focus
rivolto alle scuole del territorio. “Cybearly – forecasting
2024”, infatti, vedrà la partecipazione degli studenti degli
Istituti  Volta  di  Pescara,  Alessandrini  di  Montesilvano,
Academy Sistema Meccanica & Informatica di Lanciano e del
liceo scientifico Leonardo da Vinci di Pescara, chiamati a
mettere alla prova le proprie abilità informatiche con la
Cyber Security Challenge, organizzata in collaborazione con la
piattaforma “TryHackMe”, che si svolgerà nella sala Favetta
contemporaneamente  all’evento.  «La  competizione  non  vuole
essere una semplice sfida tra giovani», ha aggiunto Di Russo,
«piuttosto  l’occasione  per  mettere  in  comunicazione  gli
attuali top player della cyber security e gli aspiranti tali,



per dimostrare ai primi che c’è un vivaio di studenti che
intende intraprendere un percorso professionale e lavorativo
serio e importante nel settore, ai secondi che il mondo che
vogliono raggiungere è più vicino di quanto pensino e che è
pronto  ad  accoglierli».  In  palio  per  la  scuola  che  si
aggiudicherà  la  challenge,  oltre  al  trofeo  della
manifestazione, anche 20 licenze annuali per usufruire dei
contenuti della piattaforma “TryHackMe”.

“Cybearly – Forecasting 2024” è un evento gratuito e aperto a
tutti (previa registrazione) che si svolgerà tra l’Auditorium
Petruzzi e la Sala Favetta del Museo delle Genti d’Abruzzo in
via delle Caserme a Pescara, giovedì 12 ottobre 2023, dalle 10
alle 18 e venerdì 13 ottobre 2023, dalle 9 alle 17.

Per maggiori informazioni, registrazioni e per consultare il
programma completo dell’evento: www.cybearly.com

CANILE  BONINCONTRO:  impianto
elettrico adeguato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

L’assessore  Stella:  “Con  il  bilancio  partirà  anche  la
riqualificazione  dei  box  e  della  struttura”

Chieti, 6 ottobre 2023. Ultimati i lavori di messa a norma
dell’impianto  elettrico  del  canile  rifugio  Bonincontro  di
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proprietà del Comune di Chieti. Gli interventi attesi da anni
erano stati messi in cantiere in agosto, per un totale di
circa  20.000  euro.  Stamane,  sul  posto,  la  simbolica
riconsegna, con l’assessore alla Tutela del Mondo animale,
Fabio  Stella  e  insieme  ai  volontari  dell’associazione  che
gestisce la struttura e la ditta esecutrice.

“C’è soddisfazione perché avevamo chiesto e ottenuto tempi per
effettuare  l’intervento,  si  potrà  procedere  –  commenta
l’assessore alla Tutela del mondo animale Fabio Stella – a
conferma di un impegno importante preso con la città e portato
avanti dopo anni e anni di attesa. La struttura, che si regge
sull’importante  lavoro  dell’associazione,  era  in  attesa  di
interventi di cui noi ci siamo fatti carico, trovando risorse
per agire e alleggerendo le attese. L’impianto elettrico è
stato non solo messo a norma, ma anche potenziato e siamo
riusciti  ad  aggiungere  un  dispositivo  per  le  lampade
infrarossi che consentirà di scaldare i box specie durante
l’inverno. Poi ci occuperemo della struttura, su cui potremo
intervenire  con  l’approvazione  del  bilancio  di  previsione
stabilmente riequilibrato, in modo da poter mettere a norma
anche  quella  e  per  dare  agli  ospiti  del  nostro  canile
un’accoglienza dignitosa e capace di assicurare benessere e
dignità durante la loro permanenza.  Oggi abbiamo fatto una
riunione negli uffici per portarci avanti anche per questi
lavori dell’importo di 187.000 euro, si tratta di fondi del
Ministero dell’interno che consentiranno la messa a norma di
tutto il canile, il rifacimento dell’impianto idrico e dei
reflui  e  l’ampliamento  dei  posti  per  custodire  i  cani.
L’obiettivo è quello di rinnovare il canile e farlo diventare
ancora  di  più  di  oggi  un  punto  di  riferimento  per  la
collettività, oltre che un luogo dove gli animali sono accolti
e ricevono attenzioni, amore e cure”.



I SENTIERI DELLA MEMORIA da
Teramo a Rapino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Torna  la  passeggiata  in  memoria  degli  antenati  che
percorrevano  a  piedi  i  vecchi  sentieri  e  si  recavano
settimanalmente  in  città

Teramo, 6 ottobre 2023. Il Comitato di Frazione Rapino fa
sapere  che,  dopo  una  pausa  imposta  dalla  pandemia,  ha
organizzato  per  Domenica  8  Ottobre  2023  la  passeggiata  a
piedi, in mountain bike o in bici da strada, quest’anno in
collaborazione con Associazione Alpini di Teramo, WDB Teramo e
FIAB Teramo.

Questo il programma di massima

– Ore 8.00: Raduno nella sede Alpini – Ex casa cantoniera in
Via Cavour 67 (vedi la mappa) per iscrizione partecipanti.
Caffè offerto dagli Alpini.

– Ore 9.00: Partenza degli iscritti (tutte le categorie) per
il percorso che da Rapino, attraverso gli antichi sentieri
sterrati e segnalati, con un dislivello di circa 600mt conduce
dopo un tragitto di 12 km circa a Rapino. Per le bici da
strada ci sarà un referente FIAB come guida per il percorso
stradale con due percorsi, uno breve di circa 14 km ed uno più
impegnativo lungo circa 39 km

https://www.andiamoinbici.it/show/8-passeggiata-teramo-rapino-
a-piedi-in-mtb-e-in-bici-sui-sentieri-della-memoria.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/06/i-sentieri-della-memoria-da-teramo-a-rapino/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/06/i-sentieri-della-memoria-da-teramo-a-rapino/
https://www.andiamoinbici.it/show/8-passeggiata-teramo-rapino-a-piedi-in-mtb-e-in-bici-sui-sentieri-della-memoria.
https://www.andiamoinbici.it/show/8-passeggiata-teramo-rapino-a-piedi-in-mtb-e-in-bici-sui-sentieri-della-memoria.


–  Ore  11.00:  “Sdijuno”:  sosta  intermedia  con  piccole
prelibatezze  locali.

– Ore 12.30: Inaugurazione ritrovamento cinte murarie di epoca
romana dell’antico Castello di Rapino raccontate dal Prof.
Lino Befacchia.

– Ore 13.00: Deposizione corona al Monumento ai Caduti – 25°
anniversario inaugurazione Monumento ai Caduti 1998 – 2023.

– Ore 13.00: Ristoro presso il campetto Santo Stefano. Per il
pranzo  l’Azienda  Agricola  De  Federicis  preparerà  le  sue
specialità,  porchetta,  hamburger,  panini,  patatine  fritte,
ecc…

– Pomeriggio: Attività ricreative libere.

ISCRIZIONI

È consigliato iscriversi anticipatamente in modo da evitare la
fila il mattino: clicca qui per iscriverti o vai al link:
www.rapinoteramo.it/iscrizioni oppure in alternativa scarica
il Modello pdf da stampare e consegnare presso la sede Alpini
– Ex casa cantoniera in Via Cavour 67: scarica il documento
sarà possibile pagare al momento delle iscrizioni domenica 8
ottobre dalle ore 8.00 alle ore 9.00.

Quota di Iscrizione

– adulti 5€

– minori di 10 anni gratis

Mappa Percorso

Scarica la mappa per Google Earth:

–  Interattiva:  scarica  la  mappa  in  formato  KML.  Per  le
istruzioni consultare la guida di Google.

https://rapinoteramo.it/

https://rapinoteramo.it/


Note

– Lungo il cammino sono previsti assistenza, soste intermedie
e rifornimento di acqua.

– Il rientro è libero.

– Tempo di percorrenza a piedi 3-4 ore.

– In caso di maltempo la manifestazione verrà rimandata.

Contatti

–  Comitato  di  Frazione:  Daniele  Cianci  Tel/WhatsApp  328
6537200 – info@rapinoteramo.it

– WDB Teramo: Mauro Di Ferdinando: 333 2890602

– Per bici da strada: Gianni Di Francesco 347 7974772

CACCIA  ALL’AFFARE  il
mercatino del vintage e non
solo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Nona edizione Fiera di Pescara – 7 e 8 ottobre

Pescara, 6 ottobre 2023.  Dopo la pausa estiva torna a Pescara
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la quarta edizione di Caccia all’affare, il Mercatino del
Vintage. Finalmente il mercatino dove fare il vero affare,
scoprire  il  vintage  di  tendenza  e  perdersi  nel  mondo  del
collezionismo.  Abbigliamento  d’epoca,  musica,  accessori,
arredo, quadri, libri, elettronica da collezione e tanto tanto
altro per tutti i gusti.

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  comoda  struttura  del  centro  fieristico  di
Pescara (ex centro vaccinale) in Via Tirino 427, il mercatino
torna per la quarta volta il 7 e 8 ottobre, prima edizione
della stagione dopo la pausa estiva.

Dilaga sempre di più la moda del second hand, abbigliamento
vintage  che  profuma  d  sostenibilità.  Infatti  sempre  più
persone  scelgono  di  acquistare  capi  più  consapevolmente,
riciclando vestiti e accessori che hanno già avuto una vita e
in  questo  modo  permetterci  capi  firmati  ad  un  prezzo  più
abbordabile. Per molti la moda di seconda mano è diventata una
componente fondamentale del guardaroba: un capo vintage veste
di una storia cui si possono aggiungere ricordi personali.
Invece di essere solo un’aggiunta stravagante a un capo fresco
di acquisto, il vintage ha lentamente preso il sopravvento,
diventando la base di ogni outfit. Questa moda parte proprio
dalle case di moda che recuperano stili del passato che sono
stati icone di stile e ne hanno fatto oggi una bandiera della
sostenibilità.

Caccia  all’Affare  è  anche  questo,  l’occasione  di  trovare
abbigliamento e accessori vintage da aggiungere al proprio
guardaroba.

La moda vintage ha raggiunto da tempo anche le case degli
italiani inserendo degli elementi di arredo in un contesto
classico.  L’epoca  dell’usa  e  getta  è  arrivata  infatti  al
capolinea. Anche i più giovani hanno preso la buona abitudine
di controllare la composizione di un articolo e di preferire



un prodotto di qualità rispetto ad uno economico. Non solo: si
cerca  di  fare  scelte  intelligenti  per  l’ambiente  e  che
permettano di esprimere la propria unicità.

Lo  stesso  vale  anche  nel  settore  dell’arredamento  e  del
design,  dove  la  tendenza  degli  ultimi  anni  è  quella  di
acquistare mobili Vintage e di seconda mano. Scordatevi i
grandi magazzini e le librerie componibili, è arrivato il
momento di dare un’altra occasione alle cose vecchie!

Ingresso €4 fino alle 18.30

Offerta  prevendita  €3  (valida  fino  a  venerdì  6/10/23)  su
circuito CiaoTickets

Ingresso ridotto €2 con ingresso dalle 13.30 alle 14.30

Ingresso gratuito sotto i 12 anni

Bar e parcheggio gratuito.

Prossima edizione 11 e 12 novembre 2023

VARO  DEL  NUOVO  PONTE  sul
Vomano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

Tra i comuni di Cellino Attanasio e Castellalto
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Castellalto, 5 ottobre 2023. È stato eseguito nella mattinata
di oggi il varo (lo scorrimento della struttura nella sua sede
definitiva,  ndr)  del  nuovo  ponte  di  collegamento  tra
Castelnuovo Vomano e la provinciale 23 di Cellino Attanasio
sul fiume Vomano.

La realizzazione di quest’opera strategica, di portata storica
per la nostra Provincia, si inserisce all’interno di una più
ampia prospettiva di sviluppo grazie al costante impegno che
l’Ente  vuole  assicurare  all’intero  territorio,  oggi  in
particolare  alle  comunità  di  Cellino  Attanasio  e  di
Castellalto,  superando  le  criticità  legate  all’attuale
infrastruttura di attraversamento.

‘’Esprimo grande soddisfazione per il lavoro fatto e che ci
accingiamo a portare avanti da qui ai prossimi mesi. Ho sempre
reputato quest’opera come un fiore all’occhiello per il nostro
territorio,  sia  perché  vengono  innalzati  gli  standard  di
sicurezza,  sia  perché  assistiamo  ad  un  rinnovamento  del
patrimonio viario che può fungere da stimolo allo sviluppo di
sinergie fra tutti i comuni del teramano, non solo tra quelli
direttamente interessati dalla sua costruzione”.

“Il nodo della carenza e inadeguatezza delle infrastrutture
che affligge tutta la Regione Abruzzo deve essere superato se
vogliamo diventare veramente competitivi a livello nazionale,
soprattutto da un punto di vista industriale e turistico. E
questo nuovo ponte ci porta proprio verso questa direzione:
collegheremo infatti due nuclei industriali che sono parte
integrante  della  spina  dorsale  dell’economia  provinciale
mediante una struttura moderna e dotata dei migliori standard
di  sicurezza,  assicurando  il  superamento  di  tutte  le
difficoltà finora subite da chi percorre quotidianamente il
tratto”, ha dichiarato il presidente Camillo D’Angelo che in
mattinata si è recato sul cantiere per assistere a questo
importante trasferimento.



SPORT  E  CUCINA,  PARTE  LA
COOKING CUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023

A Pescara domani venti equipaggi pronti a sfidarsi tra vela e
fornelli

Pescara, 30 settembre 2023. Le previsioni meteo sono ottimali,
sole  e  vento  leggero,  per  la  partenza  domani  domenica  1°
ottobre dell’edizione 2023 della Cooking Cup Scavolini Store
organizzata dal Circolo Nautico Pescara 2018 in collaborazione
con il porto turistico Marina di Pescara e con il patrocinio
del Comune di Pescara.

Una ventina di equipaggi già affilano vele e coltelli per la
conquista del Trofeo Scavolini Store che andrà a chi taglierà
per primo il traguardo Overall cucinando al meglio un bel
piatto di pasta. Il punteggio finale sarà determinato dalla
somma dei punteggi ottenuti nella veleggiata e quelli del
piatto cucinato. A disposizione degli equipaggi una cassetta
con  gli  ingredienti  necessari  da  usare  obbligatoriamente:
pasta  (Pastificio Zaccagni), pomodori pelati (Ciro Flagella),
olio  extravergine  di  oliva  (Tenuta  agricola  Capponi),
guanciale  (Salumificio  Marzari)  e  una  varietà  di  odori
(Ortofrutta  Dante).  I  cuochi  potranno  aggiungere  un  solo
ingrediente  a  loro  scelta.  Poi  cinque  giudici  qualificati
ossia lo chef e campione del mondo di pizza Luciano Passeri,
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l’assessore  allo  sport  del  comune  di  Pescara  Patrizia
Martelli, il titolare del ristorante Caldora Punta Vallevò
Luca Caldora, il titolare dell’azienda Ciro Flagella Franco
Flagella  e  Anna  Venditti  (presidente  onorario  di  giuria)
guidati dallo Chef professionista e sommelier Santino Strizzi
dovranno  votare  il  piatto  migliore  in  base  a  “gusto,
difficoltà di esecuzione e presentazione” dello stesso. Le
imbarcazioni  iscritte,  appartenenti  ai  circoli  velici  di
Pescara, Vasto, Ortona, Giulianova e Francavilla, sono tutte
tra i 6 e i 20 metri. Il briefing per armatori con istruzioni
di veleggiata e regolamento culinario domenica mattina alle
9,30.

Lo start è previsto domani, domenica, per le 11 circa nel mare
davanti alla Nave di Cascella per proseguire con percorso a
triangolo  (bolina,  traverso,  lasco)  dalla  lunghezza
approssimativa  di  8/12  miglia.  L’arrivo  è  previsto  in
prossimità dell’imboccatura del porto canale e le premiazioni
del primo pomeriggio.

Ad  affiancare  il  CNP2018  nell’evento  sportivo,  oltre  a
Scavolini Store ea i produttori abruzzesi degli ingredienti,
gli abituali sponsor Banca Generali Private, Citra vini e
Vittoria Rms.

SHARPER  CONCLUSA  la  decima
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Novembre 2023
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Una giornata incentrata sul divertimento e sulla celebrazione
dell’importanza della ricerca!

L’Aquila, 30 settembre 2023. Si è conclusa la decima edizione
di SHARPER a L’Aquila, un evento promosso nell’ambito della
Notte Europea dei Ricercatori e delle Ricercatrici che ha
costituito  un’occasione  d’incontro  tra  centinaia  di
ricercatori  e  migliaia  di  cittadini.

Nel  corso  della  mattinata,  1500  studenti  e  studentesse,
accompagnati dai loro insegnanti, hanno partecipato a diverse
attività dedicate alle scuole: dal fascino delle proiezioni
del  Planetario  all’osservazione  del  Sole  in  diretta,  dai
laboratori di statistica alla conferenza sui vulcani, dagli
spettacoli  dedicati  alla  scienza  alla  conferenza  che  ha
illustrato il lungo percorso che ha portato alla scoperta
delle onde gravitazionali.

Piazza Duomo e Corso Vittorio Emanuele hanno fatto da cornice
a tanti laboratori a cielo aperto. LNGS, GSSI, INGV, Dompé,
Leonardo  Spa,  SOCOTEC  e  Istat  hanno  affascinato  grandi  e
piccoli con dimostrazioni, laboratori, strumentazioni, giochi
e spiegazioni di fenomeni geologici.

Il percorso interattivo DALLE PARTICELLE AL COSMO ha permesso
di scoprire con altri occhi la natura che ci circonda: un
viaggio  dal  mondo  subatomico,  passando  ai  rivelatori  di
particelle,  fino  ad  arrivare  allo  spettacolare  fenomeno
astrofisico della kilonova con una divertente dimostrazione
adatta a grandi e piccini.

La presenza di esperti dell’Arma dei Carabinieri, con i suoi



reparti speciali, della Guardia di Finanza, della Polizia di
Stato,  della Polizia Municipale e dei Vigili del Fuoco ha
evidenziato come sofisticate apparecchiature all’avanguardia
possano contribuire alla salvaguardia del cittadino.

La Croce Rossa Italiana e la Protezione Civile hanno mostrato
le applicazioni della ricerca sui dispositivi e gli strumenti
dedicati alla tutela della salute e sulla prevenzione dei
rischi. L’Accademia delle Belle Arti dell’Aquila ha attirato
l’attenzione del pubblico illustrando la visione dell’Universo
nella storia dell’Arte.

L’Emiciclo  e  la  Villa  Comunale  hanno  garantito
l’intrattenimento dei più piccoli con lo spettacolo LA PACE DI
PIERO, il Planetario e Rocce venute dallo Spazio. Il Ridotto
del Teatro ha ospitato SCIENCE MOVIE SHOW: LA SCIENZA BATTE IL
CIAK,  una  conferenza  spettacolo  dedicata  agli  adulti
incentrata sui più bei capolavori di fantascienza e sulle
tecnologie e ricerche diventate oggi realtà.

SHARPER 2023 è stata anche l’occasione per conoscere da vicino
due scrittori in ambito scientifico: Dario Menasce con L’Urlo
dell’Universo e Enrico Pedemonte che ha presentato il suo
ultimo libro Paura della Scienza attraverso un dialogo con
Fernando Ferroni, professore del GSSI. Rimanendo nell’ambito
delle  opere  di  divulgazione  scientifica,  nel  corso  della
mattinata e in anteprima nazionale, è stata annunciata  la
nuova cinquina di libri in lizza per il premio ASIMOV: Dieci
cose che ho imparato – Piero ANGELA; L’universo su misura.
Viaggio  nelle  incredibili  coincidenze  cosmiche  che  ci
permettono  di  essere  qui  –  Filippo  BONAVENTURA,  Lorenzo
COLOMBO,  Matteo  MILUZIO;  Clima  2050.   La  matematica  e  la
fisica per il futuro del sistema Terra – Annalisa CHERCHI,
Susanna CORTI; Altre Terre: Viaggio alla scoperta di pianeti
extrasolari  –  Giovanni  COVONE;  La  scorciatoia.   Come  le
macchine sono diventate intelligenti senza pensare in modo
umano – Nello CRISTIANINI.



Ora la parola passa alle decine di migliaia di studenti di
tutta Italia, che formano la giuria del premio e sceglieranno
il  migliore  tra  i  cinque.  Il  premio  ASIMOV,  promosso
dall’Istituto Nazionale di Fisica nucleare, funziona grazie ad
una commissione scientifica di 1000 ricercatori e professori
di scuola superiore, ed è  coordinato dai Laboratori Nazionali
del Gran Sasso e dalla Sezione INFN di Cagliari.

SHARPER  –  L’Aquila  è  stato  organizzato  dai  Laboratori
Nazionali del Gran Sasso con la collaborazione del Comune
dell’Aquila e del Gran Sasso Science Institute, a cui si è
affiancata una rete di partner consolidata ormai negli anni e
altre  importanti  realtà  scientifiche,  culturali  e
istituzionali  del  territorio  quali  la  Regione  Abruzzo,
l’Istituto  di  Geofisica  e  Vulcanologia,  la  società
biofarmaceutica Dompé, il MAXXI L’Aquila, la Leonardo S.p.A. e
l’Associazione Scienza Gran Sasso. Come ogni anno l’evento ha
visto la fondamentale partecipazione di Enti e Istituzioni,
tra cui Polizia di Stato, Corpo dei Carabinieri, Guardia di
Finanza,  Vigili  del  Fuoco  e  Accademia  di  Belle  Arti,
Protezione  Civile,  Croce  Rossa,  Istat.

SHARPER ( SHARPER – SHAring Researchers’ Passion for Enhanced
Roadmaps ) si è svolto in 14 città italiane: Ancona, Camerino,
Cagliari, Catania, Genova, L’Aquila, Macerata, Nuoro, Palermo,
Pavia, Perugia, Sassari, Terni e Trieste, con il coordinamento
dall’impresa sociale Psiquadro e realizzato in collaborazione
con un consorzio che comprende l’Istituto Nazionale di Fisica
Nucleare  –  INFN,  il  centro  della  scienza  Immaginario
Scientifico, l’associazione Observa Science in Society, e 5
Università: Politecnica della Marche, Università di Cagliari,
Università di Catania, Università di Palermo, Università di
Perugia.

Il progetto SHARPER è finanziato dalla Commissione Europea
nell’ambito  dei  progetti  Notte  Europea  dei  Ricercatori  –
azioni Marie Skłodowska-Curie. GA 101061553


